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Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar
“Diharamkan bagimu (memakan)
bangkai, darah, daging babi, (daging
hewan) yang disembelih atas nama selain
Allah, yang tercekik, yang terpukul,
yang jatuh, yang ditanduk, dan diterkam
binatang buas, kecuali yang sempat
kamu menyembelihnya, dan
(diharamkan bagimu) yang disembelih
untuk berhala. Dan (diharamkan juga)
mengundi nasib dengan anak panah,
(mengundi nasib dengan anak panah
itu) adalah kefasikan” (Al-Maidah:3)Al-Maidah:3)Al-Maidah:3)Al-Maidah:3)Al-Maidah:3).

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Al- Khuld, Kejayaan
Islam Masa Silam
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Sebuah istana berdiri
megah tidak terlalu jauh dari Karkh, bagian
penting kota Baghdad. Istana al-Khuld—
begitulah istana itu diberi nama—merupakan
pusat pemerintahan Harun al-Rasyid (786-
808 M) dari Dinasti Abbasiyah.

Meski merupakan pusat pemerintahan,

Kesadaran Pentingnya
Sertifikasi Produk Halal
Oleh: Dr. H. Mastuki M.Ag

Kesadaran masyarakat Indonesia terhadap
persoalan halal belum menunjukkan sisi yang
menggembirakan. Meskipun pelaksanaan
sertifikasi halal sudah lama berjalan di
Indonesia, kurang lebih 30 tahun, kesadaran

BACA HAL-7 BACA HAL-7

BACA HAL-7

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah-- Antrean panjang truk serta kendaraan
bermesin diesel di berbagai Stasiun Pengisian Bahan Bakar
Umum (SPBU) Sumbar diduga keras karena adanya
kelambanan pencatatan kendaraan oleh petugas di SPBU.

Proses pencatatan itu memang tak terhindarkan kalau
menjadi lambat dan mengibatkan antrean mengular, karena
petugasnya kadang hanya satu orang sedang, ia juga harus
mencatat sekaligus mengisi BBM plus menerima pembayaran.

“Mestinya petugasnya ditambah, atau Pertamina saja
yang mengirim tenaga bantuan ke SPBU-SPBU agar bisa
layanannya jadi cepat,” kata Binsar Gultom, seorang sopir
truk pengangkut logistik yang mengantre sampai sejam
lebih di sebuah SPBU di kawasan Padang bypass.

PT Pertamina Patra Niaga Sumatera Bagian Utara yang
dikonformasi wartawan juga menduga antrean panjang
kendaraan di sejumlah stasiun pengisian bahan bakar umum
wilayah Sumatera Barat disebabkan adanya pencatatan
data kendaraan oleh petugas sehingga konsumen perlu
waktu tambahan ketika mengisi BBM.

“Kami sudah memasok bahan bakar subsidi sesuai dengan
kebutuhan yang ada dan tidak melakukan pengurangan
distribusi,” kata Section Head Communication & Relation
PT Pertamina Patra Niaga Regional Sumbagut Agus Setiawan
dalam keterangannya di Padang, Sabtu.

Ia menyatakan Pertamina menyalurkan BBM subsidi
jenis pertalite rata-rata harian sejak Januari hingga Agustus
2020 sebanyak 1.861 kiloliter per hari. Sementara untuk
bulan September 2022 jumlah penyaluran pertalite dinaikkan
menjadi 1.902 kiloliter per hari.

Kemudian untuk bio solar rata-rata disalurkan 1.305
kiloliter setiap hari sejak Januari hingga Agustus 2022,
sementara pada bulan September naik menjadi 1.580 kiloliter
per harinya.

“““““Antrean panjang terlihat disejumlah SPBU di
Sumbar sejak sepekan terakhir ini. Jika

sebelumnya antrean akibat ketiadaan pertalite, kini
karena harus berjam-jam menunggu giliran

mendapatkan solar. Yang antrea adalah kendaraan
bermesin diesel.

BACA HAL-7

PEMANDANGAN DI BERBAGAI SPBU

Stok Cukup, Antrean Panjang Juga

BACA HAL-7

BACA HAL-7 Antrean panjang di SPBU

A D V E R T O R I A L

Wakil Walikota Padang Panjang Drs.Asrul saat menerima
penghargaan

DARI KEMENTERIAN LHK

Padang Panjang Sabet
2 Penghargaan Proklim

Padang Panjang, Khazanah —Padang Panjang, Khazanah —Padang Panjang, Khazanah —Padang Panjang, Khazanah —Padang Panjang, Khazanah —
Kementerian Lingkungan Hidup dan
Kehutanan (KLHK) kembali
memberikan penghargaan kepada
pelaksana Program Kampung Iklim
(ProKlim) tahun 2022 pada Pemerintah

Kota/Kabupaten se Indonesia.
Apresiasi itu diberikan kepada Pemerintah

Daerah yang telah menetapkan kebijakan/ peraturan
ProKlim di tingkat daerah dan melakukan pembinaan
ProKlim di wilayahnya. Salah satunya adalah Kota
Padang Panjang.

Menteri LHK Siti Nurbaya Bakar menyampaikan
apresiasi atas peran aktif dalam melaksanakan
penguatan aksi lokal pengendalian perubahan iklim
di Indonesia

“Ini harus terus digiatkan sebagai kontribusi nyata
masyarakat, pemerintah daerah dan berbagai pihak
untuk meningkatkan ketahanan terhadap dampak
perubahan iklim dan pengurangan emisi Gas Rumah
Kaca (GRK),” katanya di Jakarta pada Jumat. 

Selain menyerahkan piagam apresiasi pembinaan
ProKlim untuk 6 provinsi, 46 kabupaten dan kota,
serta 11 perusahaan pendukung, Menteri KLH juga
menyerahkan penghargaan ProKlim berupa tropi dan
piagam kategori lestari kepada 12 daerah dan 55
daerah lainnya untuk kategori utama pada acara puncak
Festival Iklim dengan tema “Tingkatkan Aksi Iklim

PENGADAAN SAPI DISNAK SUMBAR

90 Saksi Diperiksa Kejaksaan
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah— Kasus dugaan korupsi pengadaan
sapi yang tidak sesuai spesifikasi, di Dinas Peternakan
dan Kesehatan Hewan Provinsi Sumbar, masih terus berjalan.
Kini Kejaksaan Tinggi (Kejati) Provinsi Sumatra Barat
telah memasuki babak baru dengan menuntaskan
pemanggilan saksi.

“Sebanyak 90 orang saksi sudah dipanggil untuk
dimintai keterangannya,” kata Kepala seksi Penerangan
Hukum (Kasi Penkum) Kejati Sumbar, Fifin Suhendra.
Saat ini panya pemeriksa sedang meminta data hasil
perhitungan kerugian negara kepada pihak Inspektoran
Provinsi.

“Untuk tahap selanjutnyakita menunggu hasil
perhitungan Itwilprov. Kita berharap agar hasil perhitungan
itu cepat keluar,”katanyaketika diwawancarai di ruang
kerjanya, Jumat (28/10).

Disebutkannya, bila telah ke luar hasilnya maka, segera
melakukan penetapan tersangka.

“Sekarang ini kita tengah menunggu,kalau sudah keluar
baru bisa ditetapkan tersangka,”ujarnya.

Dikatakan Fifin Suhendra, dalam perkara tersebut
Sapi, senantiasa menggiurkan pengadaannya

DARI AJANG BATIGOFEST 2022

Innara, Pelukis Abstrak Paling Muda
Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah — Para
pengunjung Kafe Kopibatigo di
Jl KKH Ahmad Dahlan Padang
berdecak kagum ketika melihat
tingkah bocah ini beraksi
dengan kanvas dan cat tanpa
canggung-canggung. Ia melukis
bak pelukif profesional.

Innara Widjayakusuma
Oktavianus, bocah kelahiran 8
Desember 2019

 adalah salah satu dari
sejumlah pelukis yang beraksi
dan memamerkan lukisannya 25
Oktober 2022 lalu dalam rangka
Batigofest 2022.

Diantara lukisan-lukisan
pelukis senior itu terdapat karya
Innara berjudul ‘Imagination’.
Lukisan berukuran 130x100 Cm
itu boleh dikatakan menerjemah-

kan perasaan bocah itu, warna
cerah yang dominan oranye itu
seperti memperlihatkan se-
mangat dan keceriaannya.

“Sejak usia setahun ia sudah
mulai memperlihatkan kesuka-
annya dengan mencorat-coret
dinding, baju sampai tubuhnya
dengan alat tulis. Kami pikir
ia memang suka menggambar,
maka kami belikan alat tulis dan
kertas. Belakangan ia semakin
banyak menghabiskan waktunya
dengan kertas dan alat tulis itu,
menggambar sesukanya, walau-
pun kami lihat tidak berbentuk
nyata,” kata Rozi ayah anak itu.

Tapi menurut sang ayah,
lama-lama ketika ditanyakan
kepada Innara, gambar apa yang
dia gambar, maka spontan saja

jawabnya: “hujan,” ketika yang
dia gambar itu hanya coretan-
coretan garis diagonal berwarna
hitam. Saat di tangan Innara itu
terdapat cat berwarna hijau, ia
langsung berseru: “Meletus
balon hijau!” maka tinta hijau
itu dibuat berantakan di atas
kanvas.

Beberapa kali Innara sudah
ikut dalam event melukis anak-
anak antara lain yang diseleng-
garakan oleh Dangau Studio
yang bertajuk Art Teraphy. Setiap
kali ada kegiatanlomba mewar-
nai, lomba menggambar anak-
anak, maka Innara akan diajak
serta oleh kedua orang tuanya
Rozi Oktavianus dan Eka
Susilawati.

Ketika disapa oleh wartawanInnara, pelukis cilik yang sudah memamerkan
lukisannya
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DALAM PENYELENGGARAAN PEMILU

Bawaslu Harus Menjadi
Lembaga yang Dipercaya

BERLANGSUNG DIA HARI

Galundi Singkarak Festival
di Batu Taba Meriah
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Untuk kedua kalinya Galundi Singkarak
Festival di Nagari Batu Taba, Kecamatan Batipuah Selatan,
Kabupaten Tanah Datar, kembali digelar.

Kreasi Seni Budaya Minangkabau Berlatar Keindahan
Sawah, Bukit dan Danau ini mengkolaborasikan beragam
kreativitas seni budaya Minangkabau dan hasil olahan pertanian,
perkebunan, dan perikanan masyarakat setempat.

Festival digelar selama dua hari mulai tanggal 29 dan
30 Oktober 2022, di Galundi, pinggiran Danau Singkarak
yang indah banyak atraksi seni budaya yang ditampilkan.
Diantaranya pacu biduak, silek tuo langkah ampek, maarak
talam, dan makan bajamba, hingga peragaan batik galundi
dengan latar pemandangan danau, hamparan sawah dan
perbukitan.

Penyelenggaraan festival swadaya anak nagari ini mendapat
apresiasi dari Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy. Ia
mengatakan Tanah Datar merupakan kabupaten yang layak
dicontoh. Di sektor pariwisata misalnya, ada Nagari Pariangan
yang tahun ini masuk dalam 50 besar Anugerah Desa Wisata
Indonesia.

“Nagari Pariangan, Tanah Datar sudah masuk dalam 50
besar desa wisata di Indonesia. Kalau bisa jadi juara akan
jadi pertama kali perwakilan Sumatera Barat bisa juara satu.
Kalau Pariangan di gunung, sekarang di danau, Galundi ini
juga bisa menjadi salah satu desa wisata,” kata Wagub Audy
bersemangat.

Meski demikian, Audy mengatakan ada beberapa hal yang
mesti dipersiapkan. Menjadi bagian terpenting dalam
pengembangan pariwisata, menurut Audy Kabupaten Tanah
Datar harus mempersiapkan sumber daya manusia yang betul-
betul dapat memberikan pelayanan dengan baik dan menjaga
kebersihan destinasi wisata.

“Yang penting itu bukan infrastruktur, tapi SDM. Pelayanan
yang baik dan kebersihan yang harus dijaga,” ujar Wagub.

Sementara itu, Bupati Tanah Datar, Eka Putra mengatakan,
Galundi Singkarak Festival bertujuan untuk menggali potensi-
potensi yang ada di nagari, mulai kuliner hingga potensi
wisata dan kreatifitas lainnya.

“Dengan Galundi Festival Singkarak yang dihadiri oleh
berbagai tamu undangan ini, kita ingin menjadikan sektor
pariwisata sebagai salah satu potensi Nagari Batu Taba,” kata
Eka Putra.

Selain itu, Ia juga menyampaikan rencana pembangunan
dermaga wisata untuk mendukung Nagari batu Taba sebagai
desa wisata unggulan di Danau Singkarak. Mengingat salah
satu daya tarik Galundi, Batu Taba adalah akses jalur akses
menuju destinasi yang dapat dilalui dengan perahu tamasya.

“Kita ingin Nagari Batu Taba dimasukkan sebagai desa
wisata, tentunya ini butuh support dari berbagai pihak,” ujarnya.

Galundi Singkarak Festival ini dihadiri Wagub Sumbar,
Bupati dan Wakil Bupati Tanah Datar, Anggota DPD, Anggota
DPRD Sumbar, Camat dan wali nagari se-Kabupaten Tanah
Datar, dan sejumlah OPD, tamu undangan, dan tentunya
masyarakat Nagari Batu Taba.   Rina Akmal

WARGA WISMA INDAH BALAI BARU BERHARAP

Suwirpen Suib Diminta Lanjutkan
Perjuangan ke Senayan

dipermasalahkan oleh Pak
Suwirpen dalam mengucurkan
dana pokirnya. Saya rasa, beliau
melihat dari kompleks ini berada
dalam dua kelurahan, tidak jadi
soal ada karena dana pokir yang
diberikan Wakil Ketua DPRD
Sumbar ini semata-mata untuk
pembangunan bagi masyarakat,"
ucap Herman Lubis.

Dia menjelaskan, dana pokir
yang sudah dikucurkan itu
digunakan untuk membantu
masjid di kompleks sebesar Rp50
juta.

Lalu ada sembako murah bagi
129 kepala keluarga (KK), dan
ada juga bantuan pembangunan
jalan kompleks.

Selain itu, Herman Lubis juga
sampaikan agar Wakil Ketua
DPRD Sumbar ini bisa berikan
solusi terhadap kelangkaan BBM
jenis Solar yang kini mulai lagi
terjadi.

Kemudian dirinya juga

meminta agar tahun depan ada
dana pokir dari Suwirpen ini
untuk kelanjutan pembangunan
jalan kompleks, pembangunan
hall bulu tangkis, pos ronda dan
bantuan ambulance.

Mendapati aspirasi warga ini,
Suwirpen menjelaskan dirinya
akan berusaha untuk memenuhi
hal tersebut.

Terkait persoalan kelangkaan
Solar, Suwirpen menyebutkan
akan membahas persoalan ini di
internal dewan bersama dengan
komisi terkait agar ada solusinya.

"Menyangkut permintaan
warga, soal jalan dan sembako
murah, Insya Allah akan saya
usahakan ada di pokir tahun
depan, hanya untuk ambulance,
ada beberapa pihak lain yang bisa
membantu misalnya melalui dana
CSR BUMN," kata Suwirpen.

Suwirpen juga menyampaikan
soal kesehatan, dimana saat ini
adanya 270 orang lebih warga

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Wakil
Ketua DPRD Sumbar Suwirpen
Suib diminta masyarakat Wisma
Indah (Astek) Kelurahan Balai
Baru, Kecamatan Kuranji, Kota
Padang untuk dapat melanjutkan
perjuangan sabagai wakil rakyat
ke DPR RI di Senaya Jakarta
pada pemilihan legislatif (Pileg)
2024 mendatang.

Permintaan tersebut
disampaikan warga Wisma Indah
(Astek) Kelurahan Balai Baru saat
Suwirpen Suib menjemput aspirasi
ke daerah itu, Sabtu (29/10).

Seperti disampaikan Ketua RT
04/RW 07 Kompleks Wisma Indah
VI/Astek Balai Baru Padang,
Zaimul Bakri, reses yang diadakan
Suwirpen Suib di kompleksnya
berangkat dari apresiasi warga di
kompleks setempat atas berbagai
perhatian yang telah diberikan
pada mereka.

"Program yang diberikan
melalui pokok-pokok pikiran
(pokir) Wakil Ketua DPRD
Sumbar, Suwirpen Suib ini sangat
membantu kami di komplek
perumahan Wisma Indah/Astek
Balai Baru ini. Karena jalan
lingkungan di kompleks ini sudah
bagus," kata Zaimul.

Meski begitu, dirinya mewakili
warga setempat, masih
mengharapkan agar Suwirpen
tetap memberikan perhatian
melalui pokirnya di kompleks
tersebut.

"Sebab masih ada beberapa
ruas jalan di kompleks ini yang
masih butuh perbaikan. Pasalnya
dana pokir yang sebelumnya
sudah dialokasikan Pak Suwirpen
untuk kompleks ini sebesar Rp400
juta, nyatanya dipangkas sebesar
Rp200 juga karena pandemi
Covid-19. Jadi kami disini
berharap di tahun depan ada lagi
dana pokir Pak Suwirpen bagi
kelanjutan pembangunan jalan
di kompleks kami ini," tukas
Zaimul lagi.

Tokoh masyarakat setempat,
Herman Lubis menambahkan,
Wisma Indah VI/Astek ini terbagi
dalam dua kelurahan yakni
Gunung Sarik dan Kalumbuk.

"Meski berada dalam dua
kelurahan, nyatanya hal ini tidak

yang tercatat mengalami gangguan
ginjal akut dan hampir separoh
dari mereka itu meninggal.

Fenomena gagal ginjal akut,
menurut Suwirpen, mesti
mendapatkan perhatian dari semua
pihak, sehingga bisa diambil
langkah-langkah strategis untuk
mengantisipasi hal yang lebih
buruk.

Kepada warga kompleks itu,
Suwirpen mengimbau agar tidak
mengambil risiko mengkonsumsi
obat-obatan jenis sirup untuk
anak-anak mereka dalam
sementara waktu ini.

Suwirpen juga jelaskan ciri-
ciri sementara gejala gangguan
ginjal akut terhadap anak
diantaranya pilek, batuk dan
lainnya.

"Kalau ada indikasi seperti itu
orang tua segera membawa anak
atau cucu mereka ke dokter untuk
lakukan pemeriksaan," pungkas
Suwirpen.  jer

BPS Kota Payakumbuh
Mantapkan "Census Night"
Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah - Dalam upaya melaksanakan
"Census Night" Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi
(Regsosek), BPS Kota Payakumbuh melakukan pendataan
terhadap penduduk yang tidak memiliki tempat tinggal tetap
seperti tuna wisma yang mengarah pada anak-anak jalanan
dan anak terlantar serta ODGJ, yang ada di Kota Payakumbuh,
Sabtu (29/10).

Kegiatan yang di lakukan tengah malam sampai hari
minggu(30/10) dini hari ini di awali diskusi yang di pimpin
oleh Kepala BPS Payakumbuh Desi Febriyanti di laksanakan
di Aula Kantor BPS Kota Payakumbuh yang di dukung oleh
beberapa instansi seperti, Bappeda, Dinas Sosial, Pol-PP, Koramil,
Polsekta dan Diskominfo Kota Payakumbuh.

Teknis di lapangan akan dibagi menjadi dua tim yang
dimulai pada jam 23.00 WIB sampai selesai dan menyisir
beberapa tempat yang sudah di tentukan pada saat rapat
koordinasi Kamis (27/10) lalu, seperti Wilayah Pasar
Payakumbuh, Sekitaran Batang agam, Terminal Koto Nan
IV, Pasar Tradisional Ibuh dan tempat-tempat lain yang dirasa
menjadi tempat tidurnya.

Fakta di lapangan yang dilihat media yang ikut pada
saat anak-anak jalanan dan anak-anak terlantar ini didatangi
petugas census, mereka merasa cemas karena takut dirazia
dan sulit untuk di mintai informasi. Namun setelah di dekati
sesuai SOP dan juga secara personal mereka sangat kooperatif
sehingga data bisa di dapatkan.

Kepala BPS Kota Payakumbuh mengharapkan dengan
pendataan ini nantinya seluruh masyarakat Kota Payakumbuh
terdata.

"Harapan kami dengan suksesnya pelaksanaan kegiatan
ini semoga masyarakat Kota Payakumbuh terdata keseluruhannya
karena tujuan kami cakupannya 100 persen," harap Desi.
  Lili Yuniati

pemilu," pungkas Alni sembari
berharap dalam kegiatan sosialisasi
ini dapat saling bertukar pikiran
dan memberi pencerahan untuk
pengawasan terutama pencegahan
pelanggaran oleh peserta pemilu.

Sebelumnya, Drs. Andi Bastian,
pengawasan penyelenggaraan
pemilu yang partisipatif untuk
menciptakan Pemiku Berkualitas.
Sehingga terciotanya pemikihan
yabg jujur dan adil.

"Pelibatan pengawas
partisipatif khususnya di kalangan
tokoh kepemudaan sangat
diperlukan untuk menciotakan
pemilu yang berintegritas," ujar
Andi.

Karena itu, Bawaslu mengajak
organisasi kepemudaan dalam
sosialisasi pencegahan dan
pengawasan penyelenggaraan
Pemilu, sekaligus menjadi ajang
transfer ilmu terkait dalam
pengawasan partisipatif.   jer

berbagai lembaga dan stakeholder
termasuk organisasi kepemudaan
dalam melakukan pengawasan
partisipatif," ungkap Alni dalam
acara yang juga dihadiri Kasubdit
I, Dit Intelkam Polda Sumbar,
AKBP Zulkafde dan perwakilan
Kesbang Linmas Sumbar serta
sejumlah anggota organisasi
kepemudaan di Sumbar.

Pelibatan organisasi
kepemudaan dalam pengawasan
partisipatif, tambah Alni, sekaligus
memanfaatkan momentum Hari
Sumpah Pemuda, karena dalam
konsep pengawasan partisipatif
harus melibatkan orang banyak.

"Kita tahu, organisasi
kepemudaan mempunya basis
keanggotaan yang jelas dan terang
benderang. Karena itu, kita
berharap organisasi kepemudaan
dapat memberikan nilai-nilai
positif dalam melakukan
pengawasan dalam setiap tahapan

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -
Keberadaan Badan Pengawas
Pemilihan Umum (Bawaslu) harus
memberi warna dalam
penyelenggaraan pemilu, karena
dan hadir untuk momentum
perbaikan.

"Untuk itu, Bawaslu harus
menjadi lembaga yang dipercaya,
sehingga harapan adanya
perbaikan dalam penyelenggaraan
pemilu akan terwujud," ujar Ketua
Bawaslu Sumbar Alni, SH, M. kn
dalam sambutannya saat
membuka Sosialisasi Pengawasan
Penyelenggaraan Pemilu
Partisipatif Bersama Organisasi
Kepemudaan, Sabtu (29/10) di
Hotel Truntum Padang.

Dilanjutkan Alni, dalam acara
yang juga dihadiri Anggota
Bawaslu Sumbar yang juga
Koordinator Divisi (Kordiv)
Pencegahan dan Partisipasi
Masyarakat, Khadafi Azwar,

S.Kom,  bahwa lembaga
pengawasan pemilu hadir sejak
1982. Karena keinginan yang
kuat dari tokoh-tokoh bangsa
untuk menjaga kualitas demokrasi,
maka melalui Undang Undang
No. 12 tahun 2003, yang
kemudian disempurnakan lewat
Undang Undang Nomor 17 tahun
2007, maka lembaga pengawas
pemilu menjadi permanen di
tingkat pusat dan provinsi.
Barulah pada Undang Undang
No. 27 tahun 2017, ditetapkan
lembaga pengawasan pemilu
tingkat kabupaten dan kota.

"Tantangan besar kami hadapi
sebagai anggota pengawas
pemilu. Dengan jumlah personil
yang terbatas, hanya 5 orang di
tingkat provinsi dan 3-5 orang
di Kabupaten kota, sementara
Bawaslu harus mengawasi setiap
tahapan pemilu, makanya Bawaslu
melakukan kolaborasi dengan

Suasana kegiatan Sosialisasi Pengawasan Penyelenggaraan Pemilu Partisipatif Bersama Organisasi Kepemudaan

Wakil Ketua DPRD Sumbar Suwirpen Suib menerima kenang-kenangan dari warga Wisma Indah
(Astek) Kelurahan Balai Baru

Suasana pembukaan Galundi Singkarak Festival di Batu
Taba yang berlangsung meriah
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Disharmoni
Pusat-Daerah

Biasanya pemerintah pusat senantiasa mengabarkan bahwa
hubungannya dengan daerah-daerah berlangsung baik dan harmonis
saja. Tentu saja itu untuk menjaga agar kesan harmonisasi senantiasa
dikedepankan demi stabilitas.

Pernah Menteri Dalam Negeri Gamawan Fauzi buka ‘rahasis
dapur’  bahwa hubungan pemerintah pusat dengan daerah-daerah
tidak harmonis atau dalam bahasa Gamawan disebutkan dengan
istilah ‘kurang harmonis’

Dari apa yang disebutkan pembina politik dalam negeri itu
(ketika itu GF jadi Mendagri) maka dapat kita pahami bahwa
ketidakharmonisan itu tentu saja dalam hal yang barkait dengan
ranah politik pula. Makanya pemerintah pusat yang menyadari
ketidakharmonisan itu menawarkan agar hubungan ini ditata
kembali agar berjalan efektif.

Apa saja yang dianggap sebagai fakta bahwa terjadi disharmoni
hubungan pusat dan daerah? Antara lain kebijakan yang diambil
oleh Kemen-terian Dalam Negeri terhadap kepala daerah. Apakah
sifatnya teguran atau sanksi. Sebab hal ini tidak punya landasan
konstitusionalnya.

Apalagi menjelang pilkada, banyak sekali pegawai yang
dimutasikan, sehingga Aparatur  Sipil Negara (ASN) akan terbentuk
dalam beberapa kubu di daerah-daerah.

Pemerintah pusat lewat Kemendagri itu kemudian mengeluarkan
surat edaran yang isinya melarang melakukan mutasi enam bulan
sebelum pilkada.

Lalu menjelang pilkada marak para pula calon yang datang
dari kalangan birokrasi, mulai kepala daerah, sekda, wakil kepala
daerah. Ditambah pula muncul politik dinasti di mana-mana dengan
menurun-kan jabatan kepala daerah kepada anggota keluarganya.
Bahkan di beberapa daerah, ada yang dikuasai oleh ayah, istri,
anak hingga menantu.

Lalu ketika Kemendagri melakukan pelarangan atau memberi
teguran, dasar hukumnya tidak ada. Padahal semua itu bisa
menggangu kelancaran jalannya roda pemerintahan  di daerah.

Masalah teguran atau sanksi misalnya terhadap sejumlah kepala
daerah yang diduga bermasalah tidak pernah diindahkan. Hal
itu terjadi karena teguran atau sanksi yang dikeluarkan Kemendagri
ya karena tidak punya landasan konstitusi.

Seorang Kepala Daerah di Jambi misalnya, ada Sekda yang
yang dimutasi menjadi staf di desa oleh Kepala Daerah. Usut
punya usut karena Sekda tersebut tidak disenangi Kepala Daerah.

Bayangkan, seorang Sekda, yang notabene  dalam struktur
kepegawaian adalah jabatan tertinggi di daerah itu harus dipermalukan
dengan menjadi staf di desa. Kepala Daerahnya ditegur untuk
mengembalikan Sekda tersebut ke tack yang benar, tapi sang
Kepala Daerah tidak mengindahkannya. Mau ditegur lebih keras
lagi, dasar hukumnya tidak ada.

Pembangkang kepada pusat, khususnya dalam lingkungan
birokrasi, itulah yang terjadi dalam hal disharmoni ini.

Contoh yang lain perihal pembangkangan ini pernah terjadi
ketika  Bupati Mentawai ketika tidak kunjung merealisasikan
pelantikan Sekretaris Daerahnya. Sampai ditegur berkali-kali oleh
Mendagri tetapi tetap saja tidak dihiraukan.

Maka ke depan selain UU tentang Pilkada yang mesti diperbaiki,
maka UU Otda juga hendaknya makin bisa menjadi payung hukum
hubungan yang baik antara pusat dan daerah. Semangat otonomi
daerah yang berlebihan kadang tak disadari justru menimbulkan
disharmoni. Tidak saja antara pemerintah pusat dengan pemerintah
daerah tetapi juga antara Pemerintah Provinsi dengan Pemerintah
Kabupaten/Kota.

Lihat saja di Sumatersa Barat bagaimana para kepala daerah
Kabupaten/Kota merasa seolah-olah tidak perlu bicara Sumatera
Barat lagi. Hampir tidak banyak orang bicara provinsi karena
sibuk berkabupaten dan berkota. Akibatnya Gubernur kadang
tidak dipandang sebelah mata oleh Bupati/Walikota. Undangan
apalagi teguran Gubernur sering diabaikan begitu saja oleh Bupati/
walikota. Nah, sampai kapankah hal ini berlangsung? Disharmoni
ini harus segera diperbaiki.***

P.A.T.I
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 RUNDO
· Pemko Padang dorong peningkatan PAD
· Mau mendorong Putra Asli Daerah?
· Sopir Angkot Padang tolak angkutan daring
· Ndehhh
· Meski dijaring polisi karena balap liar, pelaku
            tak jera-jera
· Yuk bikin grandprix

Jerat Aset Pengedar Narkoba
Oleh: Susylo Asmalyah

ke rekening di luar negeri melalui perbankan.
Kendala lainnya adalah tidak ada respons

bank asing terhadap dana yang ditransfer
ke luar negeri, melalui bank tersebut. Ada
11 negara asing yang terindikasi, sedangkan
yang merespon baru satu negara, yakni Jepang.

Adapun beberapa negara yang tidak
merespons, di antaranya adalah China, Amerika
dan Belanda.

Kasus TPPU terakhir yang berhasil
dirampas asetnya lakukan oleh tersangka
Murtala (33) yang terkait dengan jaringan
M. Nasir dan Abdullah yang diduga kuat
melakukan pencucian uang hasil kejahatan
narkoba sebesar Rp153 miliar.

Murtala ditangkap pada tanggal 19
November 2016 di Medan saat ia akan
melakukan perjalanan ke Malaysia. Tersangka
diduga kuat menerima uang hasil penjualan
narkotika melalui transfer antarbank dari para
pembeli narkotika yang sedang mendekam
di sejumlah lembaga pemasyarakatan (lapas),
yaitu Darkasih, M. Irsan dan Samsul Bahri.
Murtala divonis 19 tahun dan asetnya dirampas.

Untuk menghilangkan jejak dan
menghindari pantauan tim penyidik BNN
dan PPATK, Murtala melakukan transfer dana
dengan menggunakan fasilitas Real Time
Gross Settlement (RTGS) atau sistem transfer
dana elektronik yang penyelesaian setiap
transaksinya dilakukan dalam waktu seketika
ke rekening atas nama istrinya sebesar kurang
lebih Rp1,2 miliar.

Selanjutnya rekening istrinya tersebut
digunakan sebagai transaksi jual beli
narkotika, baik dari agen maupun ke bandar
bernama Muzakkir yang merupakan seorang
narapidana di Lapas Tanjung Gusta.

Terkait kasus TPPU tersebut dari tersangka
Murtala, BNN berhasil menyita uang dalam
rekening uang tunai, satu unit rumah di Medan,
satu unit rumah di Aceh, satu stasiun
pengisian bahan bakar umum (SPBU) di
Medan, dua unit mobil dan perhiasan.
Sedangkan uang dalam rekening Bank
Mandiri, BRI, BNI dan Bank Aceh totalnya
sebesar Rp143,6 miliar, dan  tunai Rp50 juta,
uang Ringgit Malaysia RM 25.000. Total
seluruh aset tersebut diperkirakan mencapai
Rp153,7 miliar.

Menyelesaikan Kasus Narkoba Secara Adat
Oleh: Taufik Ridwan

negeri dengan internasional.
Langkah lain diungkapkan Henry,

pemangku kepentingan harus meningkatkan
sinergisitas dalam memberantas narkoba,
menutup celah pintu masuk narkoba seperti
pelabuhan, bandara maupun daratan,
peningkatan pengawasan di lembaga
pemasyarakatan (lapas), kampanye bahaya
narkoba digemakan dan efektivitas program
rehabilitasi.

“Perlu juga meningkatkan komitmen moral
para penegak hukum dalam memberantas
hukum,” ungkap Henry.

Henry menyarankan pemerintah
membentuk satuan tugas (satgas) dan relawan
melalui payung hukum untuk
mensosialisasikan dan menginformasikan
bahaya narkoba.

Pengungkapan kasus narkoba harus
didukung peningkatan teknologi yang canggih
guna mendeteksi keberadaan bandar besar
yang menyelundupkan narkoba ke Indonesia.

Yang penting peningkatan teknologi
karena untuk mendeteksi pelaku yang semakin
ahli dan canggih.

Koordinasi antarlembaga harus kuat seperti
yang dilakukan jajaran Polri bersama
Direktorat Jenderal Bea Cukai, TNI Angkatan
Laut dan BNN, serta perusahaan ekspedisi.

Aparat kepolisian kerap bekerja sama
dengan Bea Cukai dan perusahaan ekspedisi
yang menginformasikan pengiriman narkoba
melalui jalur darat maupun laut ke Indonesia.

Pengedar sabu jaringan internasional
mengincar pangsa pasar di Indonesia lantaran
dianggap cukup potensial dengan catatan
lima persen dari jumlah penduduk total sekitar
280 juta orang sebagai pengguna narkoba.

Selain itu, Indonesia juga tidak menjadi
produsen sehingga bandar besar memasok
sabu dari Tiongkok dan Malaysia.

Harga sabu di Indonesia juga cukup tinggi
sebesar Rp1,5 juta per gram dibanding di
negara lain yang hanya mencapai Rp200.000-
Rp500.000 per gram sehingga menguntungkan
produsen di Tiongkok

Badan Narkotika Nasional (BNN) terus
mengejar aset para tersangka kasus narkotika
dan obat-obatan berbahaya (narkoba).

Langkah tersebut dilakukan untuk
memiskinkan para bandar narkoba dan
mempersempit gerakan sindikat pengedar agar
tidak dapat menyebar, terutama aset yang
terkait dengan tindak pidana pencucian uang
(TPPU) hasil dari transaksi narkoba yang
banyak dilakukan para tersangka untuk
mengelabui penegak hukum.

Pengejaran hasil bisnis gelap narkoba yang
dilakukan BNN secara terintegrasi dengan
berbagai pihak, di antaranya dengan Pusat
Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan
(PPATK), bertujuan untuk mengungkap aset-
aset hasil bisnis narkoba tersebut.

Para bandar narkoba selain dikenakan
Undang-Undang No.35 Tahun 2009 tentang
Narkotika juga Undang-Undang No. 8 Tahun
2010 tentang Pencegahan dan Pemberantasan
Tindak Pidana Pencucian Uang.

Ambil contoh, sepanjang tahun 2016 saja
misalnya, BNN telah mengungkap 807 kasus
narkotika dengan mengamankan 1.238
tersangka yang terdiri atas 1.217 Warga
Negara Indonesia dan 21 Warga Negara Asing.

“Dari jumlah tersebut, jika dibandingkan
dengan tahun 2015, pengungkapan kasus
narkotika sebanyak 638 kasus dan tindak
pidana pencucian uang sebanyak 15 kasus,
maka terjadi peningkatan sebanyak 56 persen
dalam pengungkapan kasus narkotika dan
58 persen dalam kasus TPPU,” kata Kepala
BNN saat itu, Komjen Polisi Budi Waseso.

Sementara barang bukti narkotika yang
disita BNN pada periode tersebut berupa ganja
sebanyak 2.687.624,89 gram, 20 ribu batang
pohon ganja, 16 hektare ladang ganja, sabu-
sabu seberat 1.016.198,95 gram, ekstasi
754.094 butir dan 568,15 gram.

Selanjutnya adalah heroin 581,15 gram,
morfin 108,12 gram, kokain  4,94 gram, hashish
0,32 liter, daftar G 5.012 butir dan
benzodiazepine.

Sedangkan untuk kasus TPPU hasil
kejahatan narkotika, BNN telah mengungkap
21 kasus dari 30 tersangka dan melakukan
penyitaan aset yang nilainya mencapai
Rp261.863.413.345.

“Meskipun pemberantasan terhadap
peredaran gelap narkotika kian gencar
dilakukan, nyatanya sindikat narkotika tetap
berusaha mencari celah menyusupi negara
ini dengan narkotika melalui jenis dan
bentuk baru untuk menghindari jerat
hukum,” kata Buwas.

Sebagai lembaga negara yang
bertanggung jawab dalam penanganan
permasalahan narkotika, BNN terus
meningkatkan kewaspadaan terhadap
ancaman narkotika jenis baru atau NPS
(new psychoactive substance) tersebut,
katanya.

“BNN telah mengidentifikasi 46 NPS.
Dari jumlah tersebut, 18 di antaranya sudah
masuk dalam lampiran Permenkes Nomor
13 Tahun 2014, sedangkan 28 lainnya
masih dalam tahap pembahasan dan akan
segera masuk dalam lampiran Permenkes,
sehingga memiliki ketegasan hukum,” kata
Buwas.

Kerjasama LN
Sepanjang tahun 2017, BNN

mengungkap 15 TPPU hasil transaksi
narkoba dengan jumlah aset yang disita
Rp200 miliar dengan barang yang disita
di antaranya tanah, properti dan uang tunai.

“Kami terakhir menyita uang cash di
Aceh hasil pencucian uang dari kasus
narkoba sebanyak RP100 miliar yang
berada di dalam bank,” kata pihak BNN.

Kendalanya dalam penelusuran aset hasil
transaksi narkoba tersebut adalah tempatnya
yang berpindah-pindah, sehingga aparat
hanya menemukan jejaknya saja, misalnya
dalam bentuk properti, kemudian seolah-
olah memiliki usaha eskpor impor dan
tempat penukaran uang asing serta dalam
bentuk deposito, katanya.

Sebanyak enam kegiatan usaha
penukaran valuta asing (KUPVA) bukan
bank atau money changer terindikasi
dijadikan perantara penyaluran dana untuk
bisnis penyalahgunaan narkoba dengan
nilai hampir Rp4 triliun. Enam KUPVA
tersebut, empat usaha tidak memiliki izin,
sedangkan dua usaha lainnya
menyalahgunakan izin dari BI. Kemudian
dana hasil penukaran tersebut ditransfer

Presiden Joko Widodo atau Jokowi
menyatakan Indonesia darurat narkoba lantaran
lima juta orang tercatat sebagai pengguna
narkoba sepanjang 2017.

Hal itu cukup mengkhawatirkan bagi
seluruh pihak karena narkoba sudah menjalar
ke seluruh pelosok daerah di Tanah Airbahkan
menimpa seluruh lapisan masyarakat.

Mulai dari masyarakat berpenghasilan
rendah hingga tinggi, pelajar, mahasiswa, artis,
kepala daerah, pejabat pemerintah dan aparat
penegak hukum terlibat penggunaan narkoba.

Jenderal Polisi Tito Karnavian ketika
menjabat sebagai Kapolri menyebutkan
Indonesia merupakan pangsa pasar potensi
bagi jaringan internasional pengedar dan
bandar narkoba.

“Kita (Indonesia) mungkin dianggap
lemah untuk bertindak, hukum kita dianggap
lemah sehingga mereka (bandar narkoba)
merajalela di Indonesia,” kata Jenderal Polisi
Tito Karnavian.

Tito menuturkan undang-undang tentang
narkoba di Singapura, Malaysia dan Filipina
lebih keras dibanding Indonesia sehingga
bandar narkoba memandang Indonesia sebagai
salah satu tujuan utama.

Terkait hal itu, Kapolri memerintahkan
anggota Polri dan Badan Narkotika Nasional
(BNN) agar mengambil tindak tegas terhadap
bandar utama narkoba terutama warga negara
asing (WNA) yang mengedarkan barang haram
itu di Tanah Air.

“Saya sudah tekankan jajaran Polri agar
menindak tegas dan keras terutama pelaku
asing bahkan saya sudah sampaikan selesaikan
secara adat artinya melawan tembak,” ujar
mantan Kapolda Metro Jaya itu yang kini
jadi Mendagri itu.

Tito mengungkapkan anggota Polri telah
beberapa kali mengambil tindakan tegas
terhadap bandar utama sabu-sabu seperti warga
negara Taiwan Lin Ming Hui.

Lin Ming Hui diketahui sebagai bandar
utama penyelundupan sabu-sabu seberat 1.000
kilogram asal Taiwan menuju Indonesia

melalui perairan Anyer Serang, Banten pada
12 Juli 2017.

Petugas gabungan Direktorat Reserse
Narkoba Polda Metro Jaya, Polres Kota
Depok, BNN, Direktorat Reserse Narkoba
Bareskrim Mabes Polri dan Direktorat
Jenderal Bea Cukai mengungkap
penyelundupan sabu-sabu terbesar sepanjang
sejarah di kawasan Asia Tenggar itu.

Tito menyampaikan pesan ancaman
kepada warga asing yang mengedarkan
narkoba di Indonesia akan menghadapi
tindakan tegas dan terukur dari aparat
penegak hukum.

Selain itu, Polri, menurut Tito, meningkat
kerja sama dengan pemangku jabatan
lainnya untuk memberantas peredaran
narkoba di Indonesia termasuk kepolisian
luar negeri seperti Kepolisian Taiwan,
Kepolisian Tiongkok dan Kepolisian
Malaysia.

Polri berjanji petugas kepolisian akan
menembak mati bandar narkoba yang
melakukan perlawanan. Jangan coba-coba
masuk ke Indonesia untuk meracuni warga
negara Indonesia, kami akan menindak tegas
semua bandar narkoba dari luar negeri yang
ingin merusak Warga Indonesia.

        Warga asing kerap terlibat peredaran
narkoba di wilayah Jakarta dan sekitarnya
berasal dari Malaysia, Tiongkok, Taiwan,
Afrika dan Hongkong.

    Lebih “Gila” dari Filipina
Ketua Umum Gerakan Nasional Anti

Narkoba (Granat) Henry Yosodiningrat
menekankan Polri harus bertindak lebih
“gila” dari pemerintah Filipina dalam
memberantas bahaya narkoba.

“Namun terkadang kita selalu dihantui
oleh isu pelanggaran HAM padahal
narkotika kejahatan internasional,” tegas
pegiat anti narkoba itu.

Henry menyebutkan Presiden Jokowi
ingin mengambil langkah lebih keras dalam
memberantas narkoba namun terkendala
undang-undang dan peraturan antara dalam
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Mengutamakan Kesejahteraan
Masyarakat di Bidang Agama
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Reses perorangan H.Irman
anggota DPRD Kota Bukittinggi daerah pemilihan
Kecamatan Guguak Panjang bertempat di halaman
Sekolah Dasar Islam Terpadu Insan Kamil Yayasan
Aqabah, Jumat (28/10) dihadiri SKPD, Ketua Yayasan
Aqabah H. Masdiwar, S. Pdi, Camat Guguak Panjang,
M. Yunus, Lurah Tarok Dipo, Dinas Sosial yang
diwakili oleh Kabid Pemberdayaan Tommy Hidayat,
Ninik Mamak, Alim Ulama dan Cadiak Pandai serta
masyarakat yang ada disekitarnya.

H.Irman dari fraksi PPP menjelaskan kepada
wartawan Khazanah, bahwa dalam reses ini
mengutamakan kesejahteraan masyarakat, di bidang
agama, masjid tempat ibadah umat Islam, sekolah-
sekolah, lingkungan warga. Dalam hal tersebut
menampung aspirasi-aspirasi penyampaian masyarakat,
apa yang benar-benar dibutuhkan, inilah yang
diutamakan, ucapnya.

Dikatakannya karena dana pokok pikiran (pokir)
terbatas hanya sebesar Rp1 miliar untuk dibagi kepada
7 Kelurahan yang ada di Kecamatan Guguak Panjang,
jadi tentunya penerima dana pokir ini yang sangat
membutuhkan sekali, sehingga masyarakat benar-
benar merasakan manfaat bantuan dana pokir untuk
penggunaannya.

Kini yang terhalang adanya masyarakat yang perlu
kita bantu untuk bedah rumah, tapi orang tersebut
tidak mempunyai Data Terpadu Kesejahteraan Sosial
(DTKS). Tidak ada DTKS tidak bisa dibantu, jadi
solusinya nanti kami kerjasama dengan H.Masdiwar
ketua Baznas Kota Bukittinggi. Mengenai jalan
lingkungan, ini tidak pernah diusulkan kepada kami.
Jadi kami tidak mengerti, baru mengetahui pada acara
reses ini yang disampaikan warga masyarakat.

Prioritas dana pokir kami untuk tahun 2023
diperuntukan untuk masjid-masjid, bedah rumah,
pembinaan Sumber Daya Manusia (SDM) dan UMKM
serta pembuatan Irigasi yang mengakibatkan banjir

di sekitar Kelurahan Tarok Dipo. In syaa
Allah sekolah yang belum mempunyai
lantai keramik atau paving blok, kami
akan mempersiapkannya sesuai dengan
kemampuan dana yang ada.

Lebih lanjut dijelaskan keterangannya,
kami memang sudah melakukan kegiatan
diantaranya bantuan relokasi Masjid Jamik
Tarok dengan masukan dana pokir sekitar
Rp600.juta dan ditambahkan oleh Pemko
sebesar Rp5.4 miliar, jadi totalnya sudah
mencapai Rp6 miliar. sisanya bisa kita
bagikan untuk masyarakat sebesar Rp400
juta.

In syaa Allah kami juga sudah
memberikan bantuan kepada Masjid-
masjid dan Mushala-mushala lain yang
ada di dapil kami, dan ada juga kami
telah membuat bangunan-bangunan
berupa gerbang-gerbang sekolah, gerbang

puskesmas dan lain-lainnya. Mudah-
mudahan dengan adanya bantuan pokir
kami ini, masyarakat sekitar bisa
menikmati hasilnya, pungkasnya.

Sedangkan Ketua Yayasan Aqabah
sekaligus Ketua Baznas Kota Bukittinggi
H. Masdiwar, S. Pdi. mengucapkan terima
kasih banyak kepada H. Irman yang telah
menunjuk SDIT Insan Kamil Yayasan
Aqabah tempat dilaksanakannya reses
perorangan dalam menjemput aspirasi
masyarakat di Kelurahan Tarok Dipo.

Dan juga mengucapkan terima kasih
banyak atas bantuan pokir H.Irman berupa
pembuatan gerbang/gapura sekolah, dan
rencananya pada tahun 2023 nanti
H.Irman kembali akan menurunkan
pokirnya untuk membangun gedung
pertemuan (aula sekolah), ucap Masdiwar.
(Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)

Reses Perorangan H.Irman di Dapil Kecamatan Guguak Panjang

Wawako Buka Bimtek SKP
Solok, Khazanah - Bimbingan teknis Penyusunan Sasaran Kinerja
Pegawai, resmi dibuka Wakil Wali Kota Solok Dr. H. Ramadhani
Kirana Putra, bertempat di Hotel Taufina, Rabu (26/10). 

Turut hadir Narasumber dari Kantor Regional XII BKN
Pekanbaru, Herlan Fitrianto, S.IP, Kepala BKPSDM Kota Solok
Bitel, SH, MM dan seluruh peserta Bimtek.

Dalam sambutannya Wawako menyampaikan bahwa untuk
menjadi aparatur yang berkompeten, profesional dan berkarakter
merupakan tuntutan perkembangan zaman. Penilaian Kinerja
Pegawai Negeri Sipil (PNS) merupakan salah satu faktur penting
dalam sistem manajemen kinerja PNS.Dasar hukum penilaian
kinerja PNS berawal dari Undang-undang Nomor 5 Tahun 2014
tentang Aparatur Sipil Negara (ASN).

Penilaian kinerja pegawai harus berbanding lurus dengan
pengembangan kompetensi Pegawai Negeri Sipil sebagaimana
diamanatkan dalam Undang-undang Aparatur Sipil Negara Nomor
5 Tahun 2014 dan Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2017
tentang Manajemen PNS yang telah diperbaharui dengan Peraturan
Pemerintah Nomor 17 Tahun 2020, tidak bisa dibebankan pada
organisasi semata namun ada tanggung jawab pegawai dan
atasan langsung.

Penilaian kinerja sebagai proses rangkaian dalam Sistem
Manajemen Kinerja PNS bertujuan untuk menjamin objektivitas
pembinaan PNS yang dilakukan berdasarkan sistem prestasi
dan sistem karir. 

Ucapan terimakasih juga Kami sampaikan kepada seluruh
panitia yang telah mempersiapkan segala sesuatunya demi
kelancaran pelaksanaan kegiatan ini, sehingga tujuan bimbingan
teknis untuk menyamakan pemahaman dan persepsi kita terhadap
teknis penyusunan Sasaran Kinerja Pegawai berdasarkan Permenpan
RB Nomor 6 Tahun 2022 dapat direalisasikan dan dilaksanakan
dengan baik.

“Kepada seluruh peserta bimbingan teknis, besar harapan
Kami semoga saudara-saudara dapat mengikuti kegiatan ini
sampai selesai dan memahami dengan baik setiap materi yang
diberikan oleh narasumber,” tutup Wawako. (rijal islamy)

Pacu Pembangunan 2023, Wawako Solok Temui Wagub dan OPD Terkait
Padang, Khazanah - Wakil Wali Kota Solok Dr. H. Ramadhani Kirana
Putra didampingi Asisten Sekda Bidang Ekonomi dan Pembangunan
Jefrizal, S.Pt,MT., Kepala Dinas PUPR Afrizal, M.Eng, Plt. Kepala
Dispora Drs. Bujang Putra, Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi
Pimpinan Nurzal Gustim,SSTP, M.Si serta Kepala Bidang Susan Haryani,
SE, M.Si bersilahturahmi dan beraudiensi dengan Wakil Gubernur
Sumatera Barat Dr. Audy Joinaldy, bertempat dikediaman pribadinya
Jalan A. Yani No.9 Padang, Kamis (27/10).

Silahturrahmi sekaligus audiensi ini sengaja dilakukan sebagai
salah satu upaya Pemerintah Kota Solok dalam percepatan pembangunan
daerah. Pemerintah Kota sadar betul keterbatasan kemampuan keuangan
yang dimiliki daerah sehingga sangat memerlukan harmonisasi,
sinkronisasi, sinergitas dan dukungan Pemerintah baik Pusat maupun
Provinsi.

Wawako menyampaikan banyak terima kasih atas kesediaan Wagub
menerimanya beserta jajaran yang baru saja mendarat sekembalinya
dari melakukan tugas kedinasan di Jakarta. 

Dalam kesempatan itu Wawako melaporkan kepada Wagub ada
dua hal yang menjadi target daerah yang memerlukan dukungan
Pemerintah Provinsi Sumatera Barat yakni Pembangunan Stadion
Marahadin dan pengembangan objek wisata terintegrasi pulau belibis.
Disamping program-program UMKM dan kemasyarakatan lainnya.

Hal ini juga dalam rangka dukungan persiapan penyelenggaraan
Pekan Olah Raga Provinsi (PORProv) pada tahun 2025 yang inshaa
Allah Kota Solok akan menjadi tuan rumah penyelenggara.

“Tentunya penyelesaian Stadion Marahadin menjadi point penting
suksesnya penyelenggaraan Porprov di 2025 nantinya” jelas Wawako.

Beliau juga menyampaikan ucapan terima kasih atas nama pemerintah
dan masyarakat atas dukungan Provinsi tahun 2023 mendapatkan
dukungan dan Bantuan Keuangan Khusus sebesar 12 milyar untuk
pembangunan stadion.

“Besar harapan melalui  anggaran APBD Kota Solok dan Bantuan
Pemerintah Provinsi di akhir 2023, stadion Marahadin yang dapat
diresmikan, yang masih memerlukan anggaran kurang lebih 56 milyar
lagi” ungkap Dhani.

Begitu pula halnya dengan pengembangan kawasan wisata Pulau
Belibis, Wawako menyebutkan masih memerlukan dana lebih kurang
sebesar 20 milyar lagi.

“Kita akan menjadikan kawasan wisata pulau belibis menjadi
objek wisata yang terintegrasi, Alhamdulillah juga mendapat dukungan
Provinsi sebesar 1,5 milyar. Kita sangat merasakan besar dukungan
yang diberikan provinsi, sehingga kami yang tengah berupaya mengejar
ketertinggalan ini, sangat merasa terbantu dan bersyukur untuk itu”
lanjutnya.

Wawako juga menyampaikan bahwa selain mohon dukungan
Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, juga akan melakukan hal serupa
ke DPRD Provinsi Sumatera Barat. “Saat ini kita masih menunggu
jadwal dan kita bersurat agar dapat diterima dalam menyampaikan
pembangunan di daerah sekaligus juga mengharapkan dukungan 
dalam upaya percepatan pembangunan daerah” tambah Wawako.

Menanggapi yang disampaikan Wawako, Wagub sangat
mengapresiasi kegigihan pemko Solok dalam upaya percepatan
pembangunan didaerah dengan berusaha bersinergi dengan Pemerintah
Provinsi bahkan pusat.

“Sudah menjadi tugas kami untuk membantu pemerintah kota
dan kabupaten. Yang memiliki daerah ya Pemerintah Kota atau
Kabupaten. Tentunya melalui sinergisitas dan kolaborasi serta sinkronisasi
program. Kita akan siap dukung daerah, tentunya juga dengan
memperhatikan kemampuan keuangan Pemprov kita bisa bersamakan”
jelas Wagub.

Beliau juga berharap dan berupaya agar di akhir 2023 nanti Stadion
Marahadin dapat diresmikan. Lebih lanjut beliau juga memberikan
arahan kepada Wawako agar mengarahkan OPD untuk senantiasa
membangun komunikasi dan bersinergi dengan OPD di Provinsi bahkan
Instansi Vertikal, karena banyak program dan kegiatan yang dapat
dibersamakan sehingga dapat membantu mengurangi beban APBD
kota.

“Untuk harapan yang pak wawako sampaikan agar secepatnya
dikomunikasikan dengan Bappeda dan OPD terkait di Provinsi” tutupnya.

Menindaklanjuti arahan Wagub, Wawako beserta rombongan
melanjutkan kunjungannya ke Kantor Dinas Pemuda dan Olah Raga
Provinsi Sumatera Barat yang diterima langsung Kepala Dinas Dedi
Diantolani, S.Sos,MM beserta jajaran. Dan juga bertemu Kepala Bappeda
Prov Medi Iswandi,ST,MM, guna menyerahkan langsung proposal
Bantuan Keuangan Khusus tahun 2023. (rijal islamy)

Galundi Singkarak Festival: Kreasi Seni Budaya Berlatar
Keindahan Sawah, Bukit dan Danau

Panjang, Ini Rute dan Info Pendaftaran
“Dengan Galundi Festival Singkarak yang

dihadiri oleh berbagai tamu undangan ini, kita
ingin menjadikan sektor pariwisata sebagai salah
satu potensi Nagari Batu Taba,” kata Eka Putra.

Selain itu, ia juga menyampaikan rencana
pembangunan dermaga wisata untuk mendukung
Nagari Batu Taba sebagai desa wisata unggulan
di Danau Singkarak. Mengingat salah satu daya
tarik Galundi, Batu Taba adalah akses menuju
destinasi yang dapat dilalui dengan perahu wisata.

“Kita ingin Nagari Batu Taba dimasukkan sebagai
desa wisata, tentunya ini butuh support dari berbagai
pihak,” ujarnya.   faisal

Singkarak, Khazanah- Galundi Singkarak Festival
di Nagari Batu Taba, Kecamatan Batipuah Selatan,
Kabupaten Tanah Datar, kembali digelar. Ini
merupakan kedua kalinya festival di pinggir danau
ini mengkolaborasikan beragam kreativitas seni
budaya Minangkabau dan hasil olahan pertanian,
perkebunan dan perikanan masyarakat.

Selama dua hari, pada 29 dan 30 Oktober 2022,
di Galundi, pinggiran Danau Singkarak yang indah
itu, banyak atraksi seni budaya yang ditampilkan.
Di antaranya pacu biduak, silek tuo langkah ampek,
maarak talam dan makan bajamba, hingga peragaan
batik galundi dengan latar pemandangan danau, hamparan
sawah dan perbukitan.

Penyelenggaraan festival swadaya anak nagari ini
mendapat apresiasi dari Wakil Gubernur Sumatera Barat
(Sumbar), Audy Joinaldy. Ia mengatakan Tanah Datar
merupakan kabupaten yang layak dicontoh. Di sektor
pariwisata, ada Nagari Pariangan yang tahun ini masuk
dalam 50 besar Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI).

“Nagari Pariangan, Tanah Datar sudah masuk dalam
50 besar desa wisata di Indonesia. Kalau bisa jadi
juara akan jadi pertama kali perwakilan Sumatra Barat
bisa juara satu. Kalau Pariangan di gunung, sekarang
di danau, Galundi ini juga bisa menjadi salah satu
desa wisata,” kata Audy bersemangat.

Meski demikian, Audy mengatakan ada beberapa
hal yang mesti dipersiapkan. Menjadi bagian

terpenting dalam pengembangan pariwisata, menurut
Audy, Kabupaten Tanah Datar harus mempersiapkan
sumber daya manusia yang betul-betul dapat
memberikan pelayanan dengan baik dan menjaga
kebersihan destinasi wisata.

“Yang penting itu bukan infrastruktur, tapi SDM.
Pelayanan yang baik dan kebersihan yang harus
dijaga,” ujar Audy.

Sementara itu, Bupati Tanah Datar, Eka Putra
mengatakan, Galundi Singkarak Festival bertujuan
untuk menggali potensi-potensi yang ada di nagari,
mulai kuliner hingga potensi wisata dan kreativitas
lainnya.

Lihat Juga:  Bakal Ada Balap Sepeda di Padang

Pertamina Tambah Kuota
BBM Subsidi di Sumbar
Padang, Khazanah– PT Pertamina Patra Niaga Sumbagut
mengatakan pihaknya menambah kuota bahan bakar
bersubsidi jenis pertalite dan bio solar untuk memenuhi
kebutuhan masyarakat Sumbar hingga akhir tahun
2022.

Section Head Communication & Relation PT
Pertamina Patra Niaga Regional Sumbagut, Agus
Setiawan mengatakan, penambahan kuota BBM
bersubsidi ini sudah disepakati pemerintah pusat melalui
BPH Migas sejak 1 Oktober 2022.

“Ada penambahan kuota di seluruh Indonesia
termasuk untuk Sumatra Barat,” kata Agus lewat
keterangan tertulisnya yang dikonfirmasi, Sabtu (29/
10).

Agus berujar, untuk bahan bakar jenis pertalite
sebelumnya kuota untuk Sumbar sebanyak 513.036
kiloliter dalam satu tahun naik menjadi 693.357 kiloliter.

“Ada kenaikan sebesar 180.321 kiloliter atau sekitar
35 persen,” tutur dia.

Menurutnya, untuk Sumbar rata-rata pendistribusian
BBM pertalite sepanjang September 2022 sebesar 57.050
kiloliter dan artinya untuk Oktober hingga Desember
2022 proyeksi kebutuhan sekitar 175.000 kiloliter.

“Dengan kuota pertalite yang ditambah 180.321
kiloliter tentu akan sangat mencukupi hingga akhir
tahun nanti,” jelas Agus.

Sementara untuk bio solar pada awalnya kuota
untuk Sumbar 407.879 kiloliter dan mengalami kenaikan
menjadi 495.001 kiloliter. Artinya terjadi kenaikan
hingga 21 persen atau 87.122 kilo liter.

Ia menyebutkan, kebutuhan Sumbar untuk bio
solar ini di bulan September sekitar 57.050 kiloliter,

sekitar 14.000 kiloliter,” kata dia.
Sementara untuk distribusi bahan

bakar minyak bersubsidi untuk
pertalite rata-rata per hari dari Januari
hingga Agustus 1.861 kiloliter dan
bio solar 1.305 kilo liter.

Kemudian rata-rata penyaluran
harian di bulan September 2022
untuk pertalite 1.902 kilo liter per
hari dan bio solar 1.580 kiloliter
per harinya.

Ia mengatakan ini yang coba
disiasati agar kebutuhan yang ada
sekarang dapat bertahan hingga akhir
tahun dengan melakukan sosialisasi
dan mengajak masyarakat
mengonsumsi bahan bakar yang tepat.

“Kami sudah melihat di Sumbar
masih banyak masyarakat
menggunakan mobil mewah dan
antre untuk mendapatkan BBM
bersubsidi,” kata dia.

Belakangan terlihat di sejumlah
SPBU di Kota Padang, antrean
kendaraan yang akan mengisi bahan
bakar minyak (BBM) bersubsidi jenis
bio solar makin panjang.

Antrean panjang berjam-jam yang
terjadi di sejumlah SPBU tersebut
berakibat terganggunya lalu lintas
akibat kemacetan panjang.  faisal

sementara bio solar yang tersedia hingga akhir tahun di angka
131.000 kiloliter.

“Kami melihat proyeksi kebutuhan hingga akhir tahun

2022 dengan asumsi kebutuhan sebulan 57.000 kiloliter maka
total kebutuhan hingga akhir tahun  mencapai 145.000 kiloliter
dan ketersediaan itu hanya 131.000 kiloliter. Artinya ada kekurangan
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Jurusan TPHP Unand Roadshow
ke SMKN 1 Padang Panjang

Gunung Marapi Resmi Miliki
Jalur Pendakian Proklamator

Padang Panjang, Khazanah - Sekolah Menengah Kejuruan Negeri
(SMKN) 1 Padang Panjang menerima kunjungan roadshow Jurusan
Teknologi Pangan dan Hasil Pertanian (TPHP) Fakultas Teknologi
Pertanian Universitas Andalas (Unand), Sabtu (30/10).

Kunjungan TPHP ini disambut antusias siswa-siswi SMKN
1 Padang Panjang Jurusan Tata Boga yang mendapatkan motivasi,
meneruskan pendidikan ke jenjang perkuliahan. Khususnya di
Jurusan TPHP Unand.

Ketua Jurusan TPHP diwakili Prof. Dr. Ir. Kesuma Sayuti,
M.S menjelaskan keunggulan serta ilmu yang bisa didapatkan
di  TPHP.

"Bidang kajian TPHP meliputi kimia, biokimia hasil pertanian
gizi pangan. Mikrobiologi dan bioteknologi pangan dan hasil
pertanian. Teknologi dan rekayasa proses pangan dan hasil pertanian,
serta teknologi industri pertanian dan total quality control (TQC),"
ujarnya.

Meningkatkan pengalaman dan kualitas mahasiswanya, Kesuma
Sayuti mengatakan, pihaknya juga mengadakan

program pertukaran pelajar. Di antaranya bersama Prefectur
University of Hiroshima Jepang dan Institut Pertanian Bogor
(IPB).

Siswa-siswi SMKN 1 juga diperkenalkan pada dosen serta
guru besar pada jurusan TPHP. Siswa-siswi diberikan penjelasan
cara masuk Departemen TPHP. Lalu, pengenalan produk pangan
dan nonpangan inovasi dari mahasiswa dan dosen Jurusan TPHP.

Kepala SMK Negeri 1, Dra. Meri Suryanti, M.Pd menyampaikan
terima kasih kepada TPHP Unand yang mengunjungi sekolahnya.

"Semoga semakin banyak siswa tata boga yang termotivasi
untuk masuk ke TPHP Unand," ujarnya.

Meri Suryanti mengapresiasi dan mendukung kegiatan roadshow
ini. "Siswa SMKN 1 Padang panjang ini selain dipersiapkan
untuk siap kerja juga dipersiapkan untuk melanjutkan studi
ke bangku perkuliahan," sebutnya.   paulhendri

NABUANG SAMPAH

PT Semen Padang Teken MoU dengan Pemko se-Sumbar

RESES KE DAPIL ABTB

Jon Edwar Tampung Keluhannya Masyarakat Sumua
maupun irigasi. Dan juga
banyaknya sampah rumah tangga
dari warga masyarakat yang
dibuang di dalam drainase, inilah
yang mengakibatkan air melimpah
dan terjadinya banjir.

Solusinya, Jon Edwar meminta
kepada dinas PUPR untuk segera
menindaklanjuti, kalau sekedar
untuk membersihkan sedimen bisa
dimanfaatkan anggaran dari
masing-masing bidang yang ada
dinas PUPR. Lokasi sumua yang
berada di Kelurahan Ladang
Cengkeh merupakan kawasan
pertanian persawahan, jadi
mengenai irigasi tentunya berkaitan
dengan dinas pertanian.

Jon Edwar akan menghubungi
dinas terkait berdasarkan hasil
survei dalam waktu seminggu
kedepan, apakah ini kewenangan
dinas PUPR atau dinas pertanian,
agar bisa segera tuntas dan tidak
lagi terjadi genangan air di
lingkungan warga masyarakat
sumua Kelurahan Ladang

Cengkeh.
Semua usulan-usulan yang bisa

diakomodir, langsung diakomodir,
sudah banyak yang direalisasikan.
Kalau memang Pemerintah Kota
tidak bisa merealisasikan sesegera
mungkin, tentu kami
mempergunakan dana bantuan
pokok pikiran (pokir) yang telah
di flot untuk masing-masing
anggota DPRD. Diketahui bahwa
dana pokir sebesar Rp1 miliar,
tentunya sesuai dengan kebutuhan
masing-masing Kelurahan, ada
yang dapat biayanya besar, sedang
dan cukupan.

Lokasi sumua ini potensinya
pertanian persawahan, perikanan.
Dan ada juga menanam bunga-
bunga. Disarankan Jon Edwar untuk
segera membuat kelompok di
Kelurahan-Kelurahan dan membuat
proposal, nanti diakomodir
mengenai berapa pembiayaannya
termasuk biaya pelatihan untuk
kelompok tersebut, pungkas Jon
Edwar.  Iwin SB

Jurusan Teknologi Pangan dan Hasil Pertanian (TPHP) Fakultas
Teknologi Pertanian Universitas Andalas (Unand) foto bersama
di SMKN 1 Padang Panjang

Padang, Khazanah - Wali Kota Solok H. Zul
Elfian Umar, hadiri acara Penandatanganan
Nota Kesepahaman Kerjasama dalam
Pembangunan Daerah Antara PT. Semen
Padang dengan Wali Kota se Sumatera Barat,
bertempat di Wisma Indarung PT. Semen
Padang, Selasa (25/10).

Turut mendampingi Wali Kota Solok,
Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Solok
Zulkifli Ishaq, Kabag Protokol dan Komunikasi
Pimpinan Nurzal Gustim, dan Perwakilan
Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota
Solok.

Sehubungan dengan upaya percepatan
pembangunan Sumatera Barat, PT. Semen
Padang berkomitmen berkontribusi melalui
kolaborasi dengan Pemerintah Provinsi,
Kabupaten/Kota. maka dilaksanakan
penandatanganan Nota Kesepahaman terkait
kerjasama dalam pembangunan daerah Antara
PT. Semen Padang dengan Walikota se
Sumatera Barat .

Wali Kota Solok H. Zul Elfian
mengapresiasi atas kehadiran PT. Semen Padang
untuk Kota Solok, dengan melakukan
kerjasama yang sangat menguntungkan bagi
masyarakat.

Beliau berharap semoga kerjasama ini
selalu terus berlanjut kedepannya agar PT
Semen Padang benar-benar dirasakan
kehadirannya oleh masyarakat Kota Solok.

Padang, Khazanah- Balai Konservasi Sumber Daya
Alam (BKSDA) Sumatera Barat mereaktivasi
(reaktivasi) Taman Wisata Alam (TWA) Gunung
Marapi. Kawasan Hutan Konservasi  itu kini resmi
memiliki jalur pendakian dengan nama baru, yaitu
"Jalur Proklamator".

Penamaan Jalur Proklamator ini dipilih untuk
menghormati Sang Proklamator Bung Hatta. Pada
masa-masa genting kemerdekaan, Bung Hatta pernah
mendirikan pesanggrahan sebagai persembunyian
di lereng Gunung Marapi. Tepatnya di Nagari Batu
Palano, Kecamatan Sungai Pua, Kabupaten Agam.

Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy
mengapresiasi langkah yang dilakukan itu saat
meresmikan peluncuran kembali TWA Gunung Marapi
dengan nama baru tersebut, Sabtu (30/10).

"Namanya juga sangat spesial yaitu, jalur pendakian
proklamator. Ini mengingatkan kita semua
bahwasannya Muhammad Hatta atau Bung Hatta
berasal dari Agam atau Bukittinggi," ujar Wagub
Audy.

Menurut Wagub, reaktivasi TWA Gunung Marapi
dengan nama jalur pendakian proklamator ini, akan
menjadi daya tarik wisatawan untuk berkunjung
karena unsur sejarah yang dimiliki. Sebab, edukasi
terhadap pendaki juga penting.

Dalam mengelola objek wisata ini, ia meminta
Pokdarwis setempat dibina dengan baik, karena kunci
kemajuan pariwisata tergantung SDM. "Begitu juga
dengan keselamatan pendaki, harus menjadi salah
satu faktor utama. Bagaimana mereka bisa selamat
pulang dan pergi," kata Wagub.

Kepala BKSDA Sumbar Ardi Andono, reaktivasi
TWA terlako berkat dukungan dan kesepakatan
bersama ninik mamak dari lima nagari yang terlibat,
yaitu Batu Palano, Koto Baru, Aia Angek, Pariangan
dan Koto Rantang.

Demikian pula dengan upaya edukasi wisata
pendakian, dilakukan dengan melibatkan kelima
nagari tersebut dalam Forum Jasa Wisata TWA Marapi
Singgalang Tandikek yang dideklarasikan 28
September 2022 lalu.

"Kita semua dan anak-anak muda ingin
mengembangkan Taman Wisata Alam Marapi
Singgalang Tandikek ini," ujarnya.

Salah satu upaya yang dilakukan Forum Jasa
Wisata TWA Marapi Singgalang Tandikek misalnya
membuat SOP pendakian. Setelah peluncuran Jalur
Proklamator, pendaki tidak diperbolehkan mendaki
di malam hari, menetapkan kuota pendaki, serta
membatasi izin pendakian yang diberikan selama
dua hari saja.

Hal ini bertujuan untuk menjaga keselamatan

bagaimana kita bisa menarik
wisatawan untuk berkunjung,"
katanya.

Peresmian Jalur Pendakian
Proklamator TWA Gunung Marapi
ini ditandai dengan pembukaan papan
selubung. Kemudian penyerahan
bantuan pembangunan usaha
ekonomi untuk 8 Kelompok Sadar
Wisata (Pokdarwis) dan Kelompok
Tani Hutan (KTH). Masing-masingnya
menerima Rp49.950.000.   Rina
Akmal

pendaki, memberikan waktu bagi alam
untuk pemulihan, serta mendorong
pergerakan ekonomi masyarakat
setempat. Khususnya dengan
menyediakan jasa antar jemput
pendaki maupun homestay.

Selain itu Forum ini juga aktif
menjaga kebersihan lingkungan
gunung. Ardi mengungkapkan
sebelum pembukaan   Jalur
Proklamator dilakukan, Forum Jasa
Wisata telah mengangkut 1 Ton
Sampah dari kawasan gunung.

Ke depan ia menuturkan BKSDA

berencana akan membangun gedung
information center, spot glamping,
hingga kerjasama dengan Pemerintah
Kabupaten Agam untuk memugar
pesanggrahan Bung Hatta yang
terdapat di lereng gunung.

Hal ini tentunya disambut baik
Pemerintah Kabupaten Agam. Bupati
Agam Dr H Andri Warman, juga
mengapresiasi reaktivasi TWA Gunung
Marapi, yang sudah lama tidak aktif
dalam kegiatan pendakian itu.

Menurutnya, ini akan membuka
peluang dalam mengembangkan

wisata minat khusus di Sumbar,
khususnya Kabupaten Agam."Tentu
SDM-nya harus profesional, dengan
tetap menjaga kebersihan, keasrian
dan kelestarian alam," katanya.

Sejalan dengan program Pemprov
Sumbar Visit Beautiful West Sumatera
2023, ia mengajak pelaku wisata
berperan sesuai bidang masing-masing
dalam meningkatkan kunjungan
wisatawan.

"Apalagi kita miliki objek wisata
yang lengkap, ada gunung, danau,
ngarai, laut dan lainnya. Tinggal

 Jalur pendakian dengan nama baru, yaitu "Jalur Proklamator" di Gunung Marapi

Wali Kota Solok H. Zul Elfian dan Direktur Utama PT. Semen Padang Asri Mukhtar
Menandatangani Nota Kesepakatan kerjasama

Bukittinggi, Khazanah- Anggota
DPRD Bukittinggi Jon Edwar,
STdaerah pemilihan Kecamatan
Aur Birugo Tigo baleh (ABTB)
melakukan reses perorangan di
lokasi Sumua Kelurahan Ladang
Cengkeh, Jumat (28/10) dihadiri
SKPD, Camat ABTB yang
diwakilkan, Lurah, RW, RT, Ninik
Mamak, Alim Ulama, Bundo
Kanduang dan warga masyarakat.

Kepada wartawan Khazanah,
Jon Edwar, mengatakan reses ini
bersilaturahmi dan sekaligus
menjemput aspirasi warga
masyarakat yang nantinya akan
dibawa terutama ke tingkat
Pemerintah Kota Bukittinggi. Pada
masa-masa kosong kegiatan
anggota dewan di DPRD, maka
dilakukanlah reses masa sidang
I tahun 2022/2023 anggota DPRD
Kota Bukittinggi periode 2019-
2024 ke daerah-daerah pemilihan
masing-masing Kecamatan.

Dalam reses ini, sambil bertatap
muka dengan warga masyarakat

Kelurahan Ladang Cengkeh, kami
juga mendengar langsung keluhan-
keluhan atau persoalan-persoalan
yang ada di tengah-tengah
lingkungan masyarakat. Dalam hal
ini kami menghimpun pertanyaan
yang disampaikan warga
masyarakat dan mengadakan
diskusi serta dialog dengan warga
masyarakat yang mengikuti
kegiatan reses ini.

Pada sesi dialog, kata Jon
Edwar, ada yang langsung dijawab
dan ada juga kami tinjau ke lokasi
lapangan yang disampaikan
keluhan warga masyarakat. Dari
pertanyaan warga masyarakat
berkisar tentang genangan air yang
melimpah ke jalan mengakibatkan
banjir di sekitar lokasi tersebut,
banjir tersebut yang bersumber dari
drainase maupun irigasi pengairan
air.

Dilihat secara langsung,
genangan air itu diakibatkan dari
pendangkalan akibat dari sedimen
yang menumpuk di dasar drainase

Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar
bersama Direktur Utama PT. Semen Padang
Asri Mukhtar Menandatangani Nota
Kesepakatan kerjasama dalam Pembangunan
Daerah, pelestarian lingkungan,

pengembangan Sumber Daya Manusia dan
sosial budaya

Wako lanjutkan mengunjungi tempat
nabuang sampah warga Kota Solok di
Kawasan PT. Semen Padang.  rijal islamy
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TARGETKAN WISATA UTAMA DI SUMBAR

Agam Miliki Distinasi Wisata Terlengkap

Pencatatan Data Kendaraan,
Penyebab Antrean Pengisian BBM

Peningkatan Permintaan Mobil Listrik Tak Pengaruhi Permintaan Minyak

Pendaftaran Sertifikal Halal
Dilakukan Secara Daring

dapat mengikuti kegiatan tersebut
dengan baik guna meningkatkan
usaha yang dijalani.

“Pelatihan ini merupakan
jalan mudah mendapatkan
sertifikat halal, dan setelah ini
mereka mendaftar sehingga dapat
mengembangkan usahanya.

Menurut John Kennedy, saat
ini banyak pasar modern di
Indonesia meminta syarat
sertifikasi halal produk agar
produknya dapat dijual di pasar
tersebut. Ia mengapresiasi
pemerintah yang memberikan
kesempatan kepada pelaku usaha
untuk mengurus sertifikasi halal
sehingga diharapkan pelaku usaha
di negara ini dapat
berkembang.(Ant/JJ)

dan Amerika Serikat pada minyak
dan gas Rusia,” kata Chakib
Khelil, mantan menteri
perminyakan Aljazair dan presiden
OPEC.

Eropa akan semakin
bergantung pada energi terbarukan

Pariaman, Khazanah -- Pendaftaran
sertifikasi halal di badan tersebut
tidak lagi melalui manual namun
sudah daring untuk
mempermudah dan mempercepat
pelayanan. Untuk itu Badan
Penyelenggara Jaminan Produk
Halal (BPJPH) mengedukasi
puluhan pelaku usaha di
Sumatera Barat untuk
mendapatkan sertifikat halal
secara dalam jaringan (daring)
yaitu Sistem Informasi Halal
(Sihalal) dengan melaksanakan
pelatihan puluhan pelaku usaha
di Pariaman.

“Kami ingin masyarakat
khususnya pelaku usaha
mengetahui tata cara pendaftaran
sertifikat halal melalui aplikasi
Sihalal,” kata Pelaksana Tugas
Sekretaris BPJPH H.E.A Chuzaemi
Abadin di Pariaman, Sabtu (29/
10/2022)

Menurut Chuzaemi, edukasi
tersebut diperlukan karena
pendaftaran sertifikasi halal di
badan tersebut tidak lagi melalui
manual namun sudah daring.
Apalagi pelaku usaha di
Indonesia merupakan usaha kecil
yang bahkan dengan jenjang
pendidikan rendah.

Lebih lanjut ia menjelaskan
peserta pelatihan tersebut tidak
saja dari pelaku usaha namun
juga auditor halal, penyelia halal,
dan masyarakat untuk membantu

menyosialisasikan perubahan dan
sistem yang pendaftaran terbaru.

“Kendala yang dihadapi saat
ini yaitu kami belum bisa
memaksimal sosialisasikan karena
keterbatasan tenaga,” katanya.

BPJPH telah memanfaatkan
media sosial untuk
menyebarluaskan informasi terkait
tata cara pendaftaran halal di
badan tersebut. Pada pelatihan
tersebut pihaknya juga langsung
mendaftarkan sejumlah pelaku
usaha di daerah itu di aplikasi
Sihalal dengan alamat
ptsp.halal.go.id.

Sementara itu, Anggota
Komisi VIII DPR RI John Kenedy
Azis mendorong pelaku usaha di
daerah Pariaman khususnya agar

Agam, Khazanah – Kabupaten Agam menjadi
daerah kunjungan wisata terlengkap di Sumatera
Barat, karena memiliki hampir selua distinasi
wisata, seperti gunung, laut, danau dan keindahan
alam. Bupati Agam Andri Warman menargetkan
kabupaten tersebut menjadi daerah kunjungan
wisata utama di Sumatera Barat

“Kami berkeinginan akan menjadikan Agam
sebagai daerah kunjungan wisata utama di
Sumbar,” katanya di Nagari Lawang, Kecamatan
Matur, Minggu (30/10/2022)

Menurut Andri,  Agam memiliki potensi wisata
alam yang terlengkap di Sumbar, seperti objek
wisata gunung di Kecamatan Sungaipua, Canduang
dan Ampekkoto. Sedangkan objek wisata sungai
berada di Kecamatan Baso, Lubukbasung dan
lainnya. Sementara Danau Maninjau berada di
Kecamatan Tanjungraya.

Objek wisata pantai Tiku Kecamatan
Tanjungmutiara merupakan distinasi wista laut
dan objek wisata alam yang indah di Kecamatan
Matur dan Ampekkoto.

“Objek wisata itu sudah menjadi kunjungan
wisatawan domestik dan mancanegara,” katanya.

Pemerintah kabupaten Agam akan berpartisipasi
aktif dalam mengembangkan pariwisata di Sumbar
sebagaimana yang di programkan gubernur dalam
memajukan pariwisata di Sumbar, khususnya Agam.

Event Pariwisata Minang Geopark Cycling
Etape 2 merupakan ajang promosi pariwisata
Agam. Kegiatan ini diikuti ratusan peserta dari
110 klub yang berasal dari Sumbar, maupun
provinsi tetangga.

Bupati merasa bangga karena Agam sangat
diperhatikan, baik oleh pemerintah pusat maupun
pemerintah provinsi, terutama dalam kegiatan
pariwisata.

“Mudah-mudahan pandemi Covid-19 ini
segera berakhir, dan semoga kegiatan Minang
Geopark Cycling ini menjadi salah satu faktor
pendorong peningkatan wisatawan pada saat tahun
kunjungan Visit Beautiful West Sumatera 2023
(VBWS 2023) nantinya, sebagaimana disampaikan
Pak Gubernur,” katanya (Ant/JJ).

lainnya.
Sumber OPEC di London

mengatakan invasi Rusia ke
Ukraina - yang telah membuat
harga minyak dan gas melonjak
dan menyebabkan krisis energi
- dapat meningkatkan permintaan
minyak dalam waktu dekat karena
peralihan bahan bakar, seperti
juga pemulihan yang sedang
berlangsung dari pandemi.

“Diharapkan minyak dan gas
akan tetap menjadi bahan bakar
dominan dalam bauran energi
dunia hingga pertengahan abad
ini,” kata sumber ini.

Seorang mantan menteri
OPEC mengatakan implikasi
jangka panjang dari perang
Ukraina dapat mendorong
pergeseran menuju energi
terbarukan.

“Perang di Ukraina telah
mengubah ketergantungan Eropa

London, Khazanah - Organisasi
Negara-negara Pengekspor Minyak
(OPEC) dijadwalkan untuk
memperbarui perkiraan permintaan
minyak jangka panjangnya dalam
World Oil Outlook 2022 pada 31
Oktober. Versi 2021
memperkirakan permintaan
minyak mencapai dataran tinggi
setelah 2035.

Meskipun peran energi
terbarukan dan mobil listrik
semakin meningkat, namun dua
sumber OPEC mengatakan bahwa
organinsasi itu dalam laporan
utama yang akan datang
kemungkinan akan
mempertahankan pandangannya
bahwa permintaan minyak dunia
akan meningkat selama satu
dekade lagi.

Tahun lalu, OPEC
memperkirakan permintaan
minyak mencapai 108,2 juta barel

per hari pada 2045, naik dari 90,6
juta barel per hari pada 2020.

OPEC terus menurunkan
proyeksi 2045 selama beberapa
tahun terakhir, dengan alasan
perubahan perilaku konsumen
yang disebabkan oleh pandemi
dan persaingan dari mobil listrik.

Tahun ini OPEC diperkirakan
akan meningkatkan perkiraan
permintaan 2045, kata dua sumber.
Namun, dua mantan pejabat
OPEC mengutip tren jangka
panjang yang akan membebani
permintaan.

“Bahkan negara-negara
penghasil minyak tertarik pada
elektrifikasi karena polusi,” kata
Hasan Qabazard, kepala penelitian
OPEC dari 2006 hingga 2013,
dan seorang Kuwait. “Di Kuwait,
orang mulai membeli mobil
listrik.”

OPEC membuat perubahan

pada 2020 ketika pandemi
menekan permintaan, dengan
mengatakan pada akhirnya akan
melambat setelah bertahun-tahun
memprediksi konsumsi yang terus
meningkat. Pembaruan terbaru
kemungkinan akan membuat
OPEC di antara peramal
permintaan minyak yang
lebih bullish.

OPEC belum mengajukan
jadwal kapan permintaan akan
stabil. Prediksi lain melihat
permintaan minyak memuncak
lebih awal. TotalEnergies
memperkirakan ini akan terjadi
sebelum 2030.

Markas OPEC Wina menolak
untuk menjawab pertanyaan
menjelang peluncuran publikasi
pada Senin (31/10/2022) di Abu
Dhabi yang akan dihadiri oleh
Sekretaris Jenderal OPEC Haitham
Al Ghais dan pejabat OPEC

di masa depan dan lebih sedikit
pada minyak dan gas dari Rusia.
Dia menambahkan bahwa itu
“sangat mungkin” permintaan
bisa meningkat lebih awal dari
yang diharapkan dalam perkiraan
OPEC saat ini.(Ant/JJ)

Padang, Khazanah  -- Pencatatan
data kendaraan yang dilakukan
oleh pegawai Stasiun Pengisian
Bahan Bakar Umu (SPBU)
menjadi penyebab terjadinya
antrian panjang di sejumlah SPBU
di kota Padang.

PT Pertamina Patra Niaga
Sumatera Bagian Utara menduga
pencacatan data kendaraan ini
membutuhkan waktu tambahan
ketika mengisi bahan bakar,
sehingga terjadi antrean panjang
kendaraan.

“Kami sudah menyuplai bahan
bakar subsidi sesuai dengan
kebutuhan yang ada dan tidak
ada melakukan pengurangan
distribusi,” kata Section Head
Communication & Relation PT
Pertamina Patra Niaga Regional
Sumbagut, Agus Setiawan di
Padang, Sabtu (29/10/2022)

Agus menyebutkan Pertamina
menyalurkan bahan bakar subsidi
jenis pertalite rata-rata harian sejak
Januari hingga Agustus 2020
sebanyak 1.861 kiloliter per hari.
Sementara untuk bulan September
2022. Dalam sehari pertamina
menyalurkan pertalite dalam sehari
itu sebesar 1.902 kiloliter.
Sedangkan untuk bio solar rata-
rata setiap hari disalurkan 1.305
kiloliter setiap hari sejak Januari
hingga Agustus 2022 sementara
di bulan September ini naik
menjadi 1.580 kiloliter per
harinya.

Menurut Agus, ketika
pemerintah melakukan
penyesuaian harga, Pertamina
diamanahkan untuk
mendistribusikan BBM bersubsidi
sesuai dengan peruntukan yang
diatur dalam Perpres 191 2024
dengan melakukan pencatatan di

website pertamina.
“Kita ajak masyarakat

mendaftarkan kendaraan mereka
ke website atau petugas akan
melakukan pencatatan secara
terhadap digital kepada setiap
kendaraan yang membeli bahan
bakar bersubsidi. Pencatatan ini
yang membutuhkan waktu lebih
dan diduga mengakibatkan
antrean,” katanya.

Selain itu kemungkinan masih
ada kendaraan mewah yang ikut
mengantre untuk mendapatkan
bahan bakar bersubsidi dan ini
memang terjadi di lapangan.

“Saya pernah menemukan itu
di salah satu SPBU di Sumbar
dan kendaraan mewah masih antre
untuk mendapatkan bahan bakar
bersubsidi,” kata dia.

Agus menilai kesadaran
masyarakat untuk menggunakan
bahan bakar non subsidi masih
rendah sehingga ikut antre dan
terjadi penumpukan.

“Kita akan coba evaluasi lagi

apa yang terjadi sehingga terjadi
antrean panjang kendaraan di
SPBU ini. Apa karena lama dalam
pengisian, sementara kuota kita
cukup untuk beberapa haru ke
depan dan distribusi juga tidak
mengalami kendala,” kata dia.

Sementara Kabid Energi dan
Kelistrikan Dinas ESDM Sumbar
Helmi Heriyanto mengatakan
untuk suplai dan distribusi BBM
memang tidak ada kendala dan
stok bahan bakar minyak di TBBM
Bungus mencukupi.

“Ini tentu evaluasi secara
seksama, apa pelayanan perlu
dipercepat atau lainnya,” kata dia.

Pemerintah tentu bersama
Pertamina menjaga kestabilan dan
pemenuhan kebutuhan bahan
bakar minyak masyarakat.

“Kita juga imbau masyarakat
mampu menggunakan bahan bakar
non subsidi, sehingga mereka yang
berhak saja yang mendapatkan
bahan bakar subsidi,” kata dia.(Ant/
JJ)

Lawang Park, salah satu objek wisata danau yang menjadi unggulan destinasi wisata di Agam.

Antrian bahan bakar minyak di sejumlah SPNU di kota Padang

Pendaftara sertifikat halal bagi pelaku usaha kini dilakukan secara
online

Permintaan Mobil Listrik Terus Meningkat
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DARI HALAMAN 1Stok Cukup, Antrean Panjang

DARI HALAMAN 190 Saksi Diperiksa

DARI HALAMAN 1Al- Khuld, Kejayaan

DARI HALAMAN 1Innara, Pelukis Abstrak

DARI HALAMAN 1Padang Panjang Sabet 2
Menurut ia, ketika pemerintah melakukan

penyesuaian harga, Pertamina diamanahkan untuk
mendistribusikan BBM subsidi sesuai dengan
peruntukan yang diatur dalam Perpres Nomor 191
Tahun 2024 dengan melakukan pencatatan pada
laman Pertamina.

“Kita ajak masyarakat mendaftarkan kendaraan
mereka ke website atau petugas akan melakukan
pencatatan secara terhadap digital kepada setiap
kendaraan yang membeli bahan bakar subsidi.
Pencatatan ini yang membutuhkan waktu lebih
dan diduga mengakibatkan antrean,” katanya.

Selain itu, kemungkinan lainnya masih ada
kendaraan mewah yang ikut mengantre untuk
mendapatkan bahan bakar subsidi dan situasi ini
memang terjadi di lapangan.

“Saya pernah menemukan itu di salah satu SPBU
di Sumbar dan kendaraan mewah masih antre untuk
mendapatkan bahan bakar bersubsidi,” kata Agus.

Pihaknya melihat kesadaran masyarakat untuk
menggunakan BBM nonsubsidi masih rendah
sehingga ikut antre dan terjadi penumpukan.

“Kita akan coba evaluasi lagi apa yang terjadi
sehingga terjadi antrean panjang kendaraan di SPBU.
Apa karena lama dalam pengisian, sementara kuota
kita cukup untuk beberapa hari ke depan dan
distribusi juga tidak mengalami kendala,” katanya.

Sementara itu, Kepala Bidang Energi dan
Kelistrikan Dinas ESDM Sumatera Barat Helmi
Heriyanto mengatakan untuk pasokan dan distribusi
BBM memang tidak ada kendala dan stok bahan
bakar minyak di TBBM Bungus mencukupi.

“Ini tentu evaluasi secara seksama, apa pelayanan
perlu dipercepat atau lainnya,” ujarnya.

Ia mengatakan pemerintah bersama Pertamina
berupaya menjaga kestabilan dan pemenuhan
kebutuhan bahan bakar minyak masyarakat.

“Kita juga imbau masyarakat mampu
menggunakan bahan bakar nonsubsidi sehingga
mereka yang berhak saja yang mendapatkan bahan
bakar subsidi,” katanya.

Namun jika, itu –antreaan—disebabkan oleh
kekurangan nstok, maka Pertamina berjanji
menambah kuota bahan bakar minyak bersubsidi
jenis pertalite dan bio solar untuk memenuhi
kebutuhan masyarakat Sumatera Barat hingga akhir
tahun 2022.

Section Head Communication & Relation PT
Pertamina Patra Niaga Regional Sumbagut, Agus

untuk Indonesia Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih
Kuat”.

Dari 46 Kota dan Kabupaten itu, Kota Padang
Panjang masuk salah satunya yang mendapatkan
penghargaan itu sebagai bentuk apresiasi atas
komitmen Pemerintah Kota Padang Panjangnya
terhadap pemeliharaan lingkungan khususnya pada
Program Kampung Iklim (Proklim), Kementerian
Lingkungan Hidup dan Kehutanan (Kemen LHK)
memberikan dua piagam penghargaan.

Kedua penghargaan itu yakni Piagam Pembinaan
Proklim kepada Pemerintah Kota Padang Panjang
tingkat kabupaten/kota di Indonesia, dan Sertifikat
Proklim Utama untuk satu kelurahan di Kota Padang
Panjang yaitu Kelurahan SIlaing Bawah, Kecamatan
Padang Panjang Barat yang meliputi RT 1, 9, 13
dan 18.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung
Menteri LHK Siti Nurbaya Bakar  kepada Pemerintah
Kota Padang Panjang diterima langsung oleh Wakil
Walikota Padang Panjang Drs.Asrul di Gedung
Manggala Wanabakti Jakrta,Jumat (27/10)

Wakil Walikota, Asrul saat menerima penghargaan
tersebut dari Menteri LHK, Prof. Siti Nurbaya Bakar
mengaku sangat bersyukur atas semua prestasi dan
penghargaan ini, untuk masyarakat kota Padang Panjang.

Asrul mengatakan  Piagam apresiasi pembinaan
ProKlim tahun 2022 untuk Pemerintah Kota Kecil
nam berbahagia ini merupakan wujud nyata peran
dan kerja keras serta peran aktif masyarakat kota
Padang Panjang  dalam menjaga lingkungan dalam
upaya mengantisipasi  perubahan iklim.

Dari apa yang telah dilaksanakan  selama ini
,Pemko selalu berkomitmen terhadap pemeliharaan
lingkungan khususnya Proklim. “Alhamdulillah
kita bersyukur dan berterima kasih kepada seluruh
pihak terkait yang telah bekerja sama untuk
mewujudkan pemeliharaan lingkungan di Kota
Padang Panjang,” ungkap Asrul kepada media dan

Setiawan, mengatakan penambahan kuota BBM
bersubsidi ini sudah disepakati pemerintah pusat
melalui BPH Migas sejak 1 Oktober 2022.

“Ada penambahan kuota di seluruh Indonesia
termasuk untuk Sumatera Barat,” kata dia.

Ia mengatakan untuk bahan bakar jenis pertalite
sebelumnya kuota untuk Sumbar sebanyak 513.036
kiloliter dalam satu tahun naik menjadi 693.357
kiloliter.

“Ada kenaikan sebesar 180.321 kiloliter atau
sekitar 35 persen,” kata dia.

Menurut dia, untuk Sumatera Barat rata-rata
pendistribusian BBM pertalite sepanjang September
2022 sebesar 57.050 kiloliter dan artinya untuk
Oktober hingga Desember 2022 proyeksi kebutuhan
sekitar 175.000 kiloliter.

“Dengan kuota pertalite yang ditambah 180.321
kiloliter akan mencukupi kebutuhan hingga akhir
tahun nanti,” kata dia.

Sementara untuk bio solar pada awalnya kuota
untuk Sumbar 407.879 kiloliter dan mengalami
kenaikan menjadi 495.001 kiloliter. Artinya terjadi
kenaikan hingga 21 persen atau 87.122 kilo liter.

Ia menyebutkan kebutuhan Sumbar untuk bio
solar ini di bulan September sekitar 57.050 kiloliter,
sementara bio solar yang tersedia hingga akhir
tahun di angka 131.000 kiloliter.

“Kami melihat proyeksi kebutuhan hingga akhir
tahun 2022 dengan asumsi kebutuhan sebulan
57.000 kiloliter maka total kebutuhan hingga akhir
tahun mencapai 145.000 kiloliter dan ketersediaan
itu hanya 131.000 kiloliter. Artinya ada kekurangan
sekitar 14.000 kiloliter,” kata dia.

Sementara untuk distribusi bahan bakar minyak
bersubsidi untuk pertalite rata-rata per hari dari
Januari hingga Agustus 1.861 kiloliter dan bio
solar 1.305 kiloliter.

Kemudian rata-rata penyaluran harian di bulan
September 2022 untuk pertalite 1.902 kiloliter per
hari dan bio solar 1.580 kiloliter per harinya.

Ia mengatakan ini yang coba disiasati agar
kebutuhan yang ada sekarang dapat bertahan hingga
akhir tahun dengan melakukan sosialisasi dan
mengajak masyarakat mengonsumsi bahan bakar
yang tepat.

“Kami sudah melihat di Sumbar masih banyak
masyarakat menggunakan mobil mewah dan antre
untuk mendapatkan BBM bersubsidi,” kata dia.
  rina akmal/mario/antrina akmal/mario/antrina akmal/mario/antrina akmal/mario/antrina akmal/mario/ant

Kominfo Padang Panjang yang ikut serta menjemput
penghargaan , Jumat  (27/10) lalu

Tak hanya itu, ia juga berterima kasih kepada
masyarakat khususnya di Silaing Bawah yang
menerima Sertifikat Proklim Utama ini. Pasalnya
berkat usaha, kebersamaan dan kerja keras masyarakat
setempat, mampu mengharumkan nama Padang
Panjang di tingkat nasional.

“Semoga ini bisa dipertahankan bahkan
ditingkatkan di tahun-tahun mendatang. Serta ke
depan akan lebih banyak lagi kelurahan yang
mendapatkan sertifikat Proklim dari Kemen LHK
ini,” harap Asrul.

Sementara itu, Kepala Dinas Perumahan, Kawasan
Permukiman dan Lingkungan Hidup (Perkim LH),
Alvi Sena, M.T mengatakan, Proklim ini merupakan
sebuah pengakuan dari pemerintah pusat kepada
pemerintah daerah maupun kepada masyarakat
karena telah melakukan adaptasi dan mitigasi
lingkungan hidup.

“Kategori Proklim ini merupakan upaya yang
dilakukan oleh masyarakat secara mandiri untuk
melakukan adaptasi dan mitigasi terhadap
lingkungan hidup. Alhamdulillah selain masyarakat,
Pemko juga meraih penghargaan sebagai pembina
Proklim dari Kemen LHK ini,” jelasnya.

Ditambahkan Alvi Sena, adaptasi dan mitigasi
lingkungan hidup yang dimaksud seperti penanganan
masalah air, yaitu membuat pengairan di sawah,
menanam pohon, kemudian memanfaatkan untuk
kehidupan masyarakat di sekitarnya. 

Melalui kesempatan ini dan tujuan 
penghargaan,kita akan terus meningkatkan
pembinaan terhadap masyarakat kelurahan dan RT 
yang lainnya pada tahun mendatang untuk
mewujudkannya tentu harus mendapat dukungan
dari seluruh komponen terutama para aparatur
kelurahan dan RT itu sendiri ,” katanya  adv/adv/adv/adv/adv/
p a u l h e n d r ip a u l h e n d r ip a u l h e n d r ip a u l h e n d r ip a u l h e n d r i

Walikota Asrul bersama para kepala daerah lain yang menerima penghargaan dari Kementerian LHK

memang diduga terjadi tindak pidana. Saat ini
terdapat 90 orang saksi yang diperiksa, mulai dari
dinas terkait, Pejabat Pembuat Komitmen, sampai
dengan ahli dan kelompok penerima manfaat.

“Kita lihat nanti bagaimana perkembangannya,
apakah ada penambahan saksi atau
bagaimana,”tuturnya.

Sebelumnya, Kejati Sumbar telah menggeledah
kantor Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan
Provinsi Sumbar yang berada di jalan Rasuna Said,
Selasa (6/9/2022) lalu.

Dari informasi yang dihimpun media, tim
penyidik membawa satu unit CPU komputer serta
satu box ukuran besar berkas yang berkaitan dengan
dugaan kasus korupsi pengadaan sapi yang tidak
sesuai spesifikasi pada dinas terkait.

Kasi Penkum Kejati Sumbar Fifin Suhendra
kepada wartawan mengatakan, penggeledahan ini
dilakukan untuk mengamankan berkas yang
diperlukan dalam mendukung penyidikan, yang
dilakukan dalam beberapa bulan belakangan.
Penggeledahan dilakukan di bidang produksi dan
teknologi, bagian keuangan dan bagian sekretariat

“Kita masih membutuhkan berkas- berkas terkait
kasus dugaan korupsi pengadaan sapi untuk
kepentingan penyidikan. Kejati Sumbar menurunkan
10 orang tim khusus (timsus) Tindak Pidana Khusus
dalam penggeledahan kali ini,”katanya.

Pada waktu itu, pihaknya telah memeriksa saksi
sebanyak 20 orang. Para saksi yang diperiksa
merupakan ASN Dinas Perternakan Sumbar dan
penyedia barang jasa. Pada sisi lain, tim penyidik
terus menghitung besaran kerugian negara, baik

hitungan audit internal Kejati Sumbar maupun BPKP
Sumbar.

“Indikasi kuat dari penyimpangan pengadaan
sapi yang tidak sesuai dengan spesifikasi yang
ditetapkan. Terjadi perubahan spesifikasi sebanyak
2082 ekor. Ada 4 perusahaan rekanan yang
melakukan pengadaan ini. Nilai kerugiannya belum
keluar,” ujarnya.

Sebelumnya, perkara tersebut menjadi atensi
Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Sumbar, dan telah 
mengeluarkan surat perintah penyelidikan tertanggal
25 Maret 2022 dengan nomor surat print04/L.3/
Fd.1/03.2022 serta sehubungan surat perintah
penyidikan dengan No print-12/L.3/Fd.1/07/2022
tanggal 6 Juli 2022.

Temuan Kejati Sumbar berasal yang berasal
laporan masyarakat atas dugaan pekerjaan penyedian
dan pengembangan sarjana pertanian, kegiatan
penyediaan bibit atau benih ternak dan hijauan
pakan ternak pada Dinas Peternakan dan Kesehatan
hewan Provinsi Sumbar tahun anggaran 2021.

Sebelumnya, diberitakan media pada 18
Desember 2021 lalu di Sumatera Barat tentang
bantuan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumatera
Barat (Sumbar) melalui Dinas Peternakan dan
Kesehatan Hewan yang memberikan bantuan ternak
sapi dan kamping kepada puluhan kelompok
masyarakat tahun 2021.

Bantuan ini menghabiskan APBD Sumbar
puluhan miliar, namun sepertinya banyak kelompok
masyarakat penerima bantuan sedih melihat kondisi
sapi yang diterima kurus kerempeng.  murdiansyahmurdiansyahmurdiansyahmurdiansyahmurdiansyah
e k oe k oe k oe k oe k o

di Kopibatigo, Innara yang menggemaskan itu hanya
tersenyum-senyum sambil mengacung-acungkan
dua jarinya di bawah lukisan yang dia pamerkan
bersama sejumlah pelukis lainnya.

“Senang ikut pameran?” tanya wartawan.
“Senang...”
“Mau ikut pameran lagi?”
“Nghh....” katanya sambil mengangguk.
Rozi sendiri ketika ditanya mengatakan bahwa

ia akan terus menyalurkan bakat anaknya untuk
melukis dan menyediakan fasilitas serta peralatan

lukis sesuai kebutuhan anaknya. “Saya akan ajak
nanti Innara belajar lebih intens lagi soal melukis
kepada para pelukis senior.

Menurutnya kegiatan di Batigofest akan
menjadi pengalaman paling berharga bagi Innara.
“Sebab dia sudah tahu bahwa itu adalah pameran
pertama baginya, di situ karya pertamanya
diumumkan kepada publik,” ujar Rozi sang ayah
yang bekerja di  sebuah perusahaan yang
terafiliasi dengan PT Semen Padang itu.  rinarinarinarinarina
a k m a la k m a la k m a la k m a la k m a l

halal dari pelaku usaha maupun masyarakat belum
merata. Banyak pelaku usaha, terutama usaha mikro
dan kecil (UMK) yang masih enggan mengurus
sertifikat halal. Padahal produknya beredar dan
diperdagangkan di masyarakat yang mayoritas
muslim, dan secara religius sangat peduli soal halal
dan haram suatu konsumsi. Apakah berupa produk
makanan, minuman, kuliner, obat, kosmetika, barang
gunaan, dan sebagainya. 

Jumlah UMK ini jutaan di Indonesia. Tak kurang
dari 62 juta tersebar di seluruh tanah air. Jika
kesadaran halal belum membaik di kalangan pelaku
usaha untuk menyajikan produk halal, potensi umat
mengkonsumsi barang yang tidak-halal atau haram
juga akan tinggi. Siapa yang bisa menjamin bahwa
semua produk yang dihasilkan pabrik atau
perusahaan terjamin kehalalannya. Siapa yang bisa
memastikan bahwa suatu produk yang beredar di
masyarakat telah memenuhi kriteria halal? Di
sinilah pentingnya memastikan kehalalan produk
itu. Bukan saja zatnya halal, tetapi proses
produksinya juga dinyatakan halal. Dalam konteks
inilah maka Pemerintah membentuk Badan
Penyelenggara Jaminan Produk Halal (BPJPH) yang
bertugas untuk memastikan dan menjamin bahwa
produk yang beredar dan diperdagangkan di
masyarakat memenuhi kehalalan. Caranya adalah
dengan sertifikasi halal produk.

Kita bergembira karena saat ini mulai tumbuh
gaya hidup halal (halal lifestyle) di kalangan anak
muda di perkotaan. Ibu-ibu dan remaja perempuan
juga mulai tertarik dengan produk-produk halal
seperti kosmetik halal atau kuliner halal (halal food).
Bagi perusahaan besar dan menengah ada kebutuhan
yang makin besar untuk kompetisi menyediakan
bahan halal atau produk halal. Produk-produk luar
negeri yang masuk ke Indonesia juga amat menyadari
soal halal karena “pasar” orang Indonesia yang
mayoritas muslim membutuhkan kepastian halal.

Optimisme Indonesia menjadi global hub
(destinasi utama) ekonomi syariah dan produk halal
dunia memiliki alasan rasional. Pertama, Indonesia
dengan penduduk beragama Islam terbesar di dunia
membawa keuntungan tersendiri sebagai pangsa
pasar halal yang sangat potensial. Jumlah penduduk
beragama Islam mencapai 209,1 juta jiwa atau 87,2
persen dari total penduduk Indonesia. Atau 13,1%
dari seluruh muslim di dunia. Permintaan akan
produk dan jasa halal dipastikan akan meningkat.
Artinya, dengan ‘keuntungan demografik’ ini
Indonesia memiliki kesempatan dalam
pengembangan Industri halal dunia. Bahkan hanya
bermain pada local market saja, sebenarnya cukup
bagi Indonesia untuk memenangkan persaingan
industri halal. 

Alasan kedua, perkembangan ekonomi syariah
sangat menjanjikan. Baik perbankan syariah,
keuangan syariah, asuransi dan reksadana syariah,
dan lain-lain. Market share perbankan syariah sudah
di kisaran 5,7 persen, meski masih kalah jauh dari

market share perbankan konvensional yang berada
di 94,3 persen. Pertumbuhan perbankan syariah
mencapai 14,6 persen secara tahun ke tahun. Sektor
syariah lainnya juga berada pada dinamika yang
positif dan menguntungkan.  

Ketiga, ekosistem halal di Indonesia saat ini
makin baik dan variatif. Di sektor barang ada
makanan-minuman halal, pakaian muslim, pariwisata
halal, pendidikan Islam, haji dan umrah, zakat,
sedekah hingga wakaf (islamic philanthropy). Sektor
jasa tersedia penyembelihan halal, logistik dan
pergudangan, pelabuhan, transportasi dan distribusi,
pengemasan, penjualan sampai penyajian produk
halal di pasar tradisional, ritel, maupun pasar modern
dan digital market (e-commerce). Pertumbuhan
ekosistem halal ini mendongkrak pertumbuhan
pangsa pasar perbankan syariah. Halal food punya
potensi Rp2.300 triliun, busana muslim potensinya
hingga Rp190 triliun. Sementara pariwisata halal
kisaran Rp135 triliun, haji dan umrah sebesar Rp120
triliun, dan pendidikan memiliki potensi Rp40
triliun. 

Dalam ekosistem ini, produk halal meliputi
pasar yang luas. Menyentuh hampir semua lahan
bisnis yang ada mulai dari bahan baku (raw material),
produk dan layanan kesehatan, kosmetik dan
perawatan pribadi, properti, hotel, travel, media,
pendidikan, dan jasa keuangan syariah. Memperkuat
ekosistem ini, Indonesia telah menetapkan 10 sektor
yang secara ekonomi dan bisnis berkontribusi besar
dalam industri halal yakni industri makanan, wisata
dan perjalanan, pakaian dan fesyen, kosmetik,
keuangan syariah, farmasi, media dan rekreasional,
kebugaran, pendidikan, dan seni budaya.

Keempat, saat ini Indonesia sudah jadi pemain
besar sebagai pengekspor produk halal ke negara-
negara anggota OKI (Organisasi Konferensi Islam)
dengan nilai 8,7 miliar dolar AS meski masih
didominasi bahan mentah. Indonesia diakui oleh
negara-negara OKI sebagai pemilik potensi yang
besar dalam pengembangan industri halal. Ibaratnya,
jika selesai masalah halal di Indonesia, selesai pula
masalah dunia. Karena itu, selain mengadakan
kerjasama bisnis, para pengusaha Indonesia harus
taat regulasi halal karena itu menjadi pintu masuk
agar diterima oleh negara-negara Arab dan Timur
Tengah yang sangat memperhatikan sertifikasi halal.
Karena itulah, dalam berbagai event Presiden Joko
Widodo dan Wakil Presiden KH, Ma’ruf Amin
menyatakan keinginannya agar Indonesia menjadi
produsen halal terbesar di dunia.

Perkembangan industri halal saat ini kurang
mendapat perhatian dari kaum muslimin Indonesia.
Padahal mengkonsumsi makanan halal merupakan
ajaran dan perintah Allah SWT. Al-Quran secara
eksplisit menegaskan :  ”Maka makanlah yang halal
lagi baik dari rezeki yang telah dikaruniakan Allah
kepada kamu dan syukurilah nikmat Allah, jika
benar kamu hanya menyembahNya semata-mata”
(An-Nahl: 114)

DARI HALAMAN 1Kesadaran Pentingnya Sertifikasi

aktivitas politik tidak menjadi corak tunggal yang
mendominasi Istana al-Khuld. Pada salah satu bagiannya,
sebuah ruangan besar penuh dengan beribu-ribu jilid
buku, tempat diskusi, penelitian, dan penyalinan naskah,
ikut memberi warna lain dari berbagai aktivitas
keistanaan.

Ruangan besar tersebut memang disediakan Khalifah
Harun al-Rasyid khusus penyimpanan khazanah buku
dan pusat kegiatan ilmiah di kota Baghdad. Al-Rasyid
adalah pemimpin politik yang gemar mengoleksi buku-
buku.

Koleksi bukunya banyak yang merupakan hasil
terjemah dari buku-buku yang didapatkan melalui
persinggungan pemerintahannya dengan Kerajaan
Romawi. Ruang buku istana itu begitu masyhur.

Ada yang menyebutnya Baitul Hikmah atau Bayt
al-Hikmah  (Gudang Hikmah), adapula yang
menyebutnya dengan Khizanat al-Hikmah (Tempat
Penyimpanan Hikmah). Awalnya, Bayt al-Hikmah
hanyalah ruang buku istana, tapi beberapa saat kemudian
ia menjadi perpustakaan umum.

Perpustakaan Bayt al-Hikmah  banyak menyedot
pengunjung dari berbagai wilayah. Ia mempunyai
pengaruh besar dalam membangkitkan minat ilmiah
umat Islam ketika itu.

Setiap saat, tampak lalu lalang para ilmuwan yang
mengadakan studi. Debat, diskusi, penelitian
penerjemahan dan penulisan buku adalah pemandangan
yang tak pernah hilang dari ruang Bayt al-Hikmah.

Konon, al-Rasyid mengangkat orang-orang khusus
untuk mengelola Perpustakaan  Bayt al-Hikmah. Masing-
masing pustakawan memiliki tugas berbeda. Ada yang
bertugas sebagai penterjemah, penulis naskah, dan
tugas-tugas kepustakaan lain.

Al-Rasyid mengangkat Yuhana bin Masawih sebagai
penerjemah di Bayt al-Hikmah. Yuhana adalah seorang
pemeluk Nasrani yang mempunyai keahlian menterjemah
dari bahasa Yunani ke Arab.

Di ruang buku Istana, Ia menerjemah berbagai
buku kedokteran yang didapat dari Kota Ankara dan
Amuria semasa penaklukan terhadap wilayah-wilayah
Romawi. Dalam menterjemah, Yuhana dibantu oleh
beberapa orang katib (penulis naskah).

Para katib selalu berada di samping Yuhana. Mereka
sibuk menulis kalimat demi kalimat yang dilontarkan
Yuhana ketika menterjemah buku.

Yuhana menduduki jabatan kepala penerjemah
di Bayt al-Hikmah. Termasuk dalam timnya ini, Ibnu
Nubikhat, berkebangsaan Persia. Ibnu Nubikhat bertugas

menterjemah buku-buku berbahasa Persia ke dalam
bahasa Arab.

Di masa pemerintahan al-Ma’mun Bayt al-Hikmah
maju pesat. Sebagaimana Harun al-Rasyid, al-Ma’mun
penggantinya, mempunyai komitmen kuat dalam
pengembangan ilmu pengetahuan.

Selama berkuasa, al-Ma’mun memberikan perhatian
amat besar terhadap kemajuan Bayt al-Hikmah. Ia
mengadakan kerjasama dengan para penguasa Romawi
untuk mendapatkan buku-buku kuno dari kerajaan
itu.

Awalnya, Romawi sempat menolak permintaan
tersebut, tapi berkat kegigihan al-Ma’mun, penguasa
Romawi akhirnya mengizinkan para ilmuwan Islam
mengadakan penelitian dan pelacakan berbagai khazanah
Romawi Kuno.

Al-Ma’mun mengutus tim khusus untuk melaksanan
tugas tersebut. Anggota tim di antaranya adalah ’ilm,
al-Hajjaj bin Mathar, Yuhana bin Masawih dan Ibnu
Bithriq.

Dari Romawi mereka mengangkut berbagai buku
penting. Buku-buku itu kemudian diterjemah ke dalam
bahasa Arab.

Pelacakan khazanah Romawi Kuno di antaranya
dilakukan di Siprus, Kostantinopel dan berbagai kota
penting Romawi lainnya. Di Siprus, buku-buku filsafat
Yunani ditemukan di sebuah sebuah rumah kosong.
Buku-buku itu kemudian dikumpulkan dalam sebuah
almari khusus di Bayt al-Hikmah.

Al-Ma’mun mempercayakan pengelolaan buku-
buku dari Siprus tersebut kepada Sahl bin Harun (juru
tulis Bayt al-Hikmah ) untuk diterjemah dan disalin
ulang.

Bayt al-Hikmah  dikelola layaknya perpustakaan
modern. Koleksi buku diklasifikasi menurut isinya.
Masing-masing bagian koleksi, mempunyai pengelola
dan pengawas.

Klasifikasi koleksi Bayt al-Hikmah  meliputi: Fisika,
filsafat dan logika, astronomi, agraria dan pertanian,
matematika dan teknik, musik, dan kimia.

Selain seksi pengelola pada masing-masing bagian
buku, Bayt al-Hikmah  memiliki seksi pelayanan. Mereka
bertugas menyediakan kebutuhan para ilmuwan dan
pelajar yang menginap di sana.

Di samping itu, mereka juga bertugas memberi
pelayanan buku, mulai dari penulisan naskah sampai
penyampulan. Bayt al-Hikmah pada masa al-Ma’mun
betul-betul menjadi pusat ilmu pengetahuan dunia.
  dairobi naji/hdytdairobi naji/hdytdairobi naji/hdytdairobi naji/hdytdairobi naji/hdyt
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Kuota BBM Subsidi Sumbar Ditambah

WARGA KUBU NAN LIMO KELUHKAN PASOKAN AIR BERSIH

PDAM Belum Temukan Sumber Gangguan

Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- PT
Pertamina Patra Niaga Sumbagut
mengatakan pihaknya menambah
kuota bahan bakar bersubsidi jenis
pertalite dan bio solar untuk
memenuhi kebutuhan masyarakat
Sumatera Barat hingga akhir tahun
2022.

Section Head Communication
& Relation PT Pertamina Patra
Niaga Regional Sumbagut, Agus
Setiawan dalam keterangan tertulis
di Padang, Sabtu mengatakan
penambahan kuota BBM
bersubsidi ini sudah disepakati
pemerintah pusat melalui BPH
Migas sejak 1 Oktober 2022.

"Ada penambahan kuota di
seluruh Indonesia termasuk untuk
Sumatera Barat," kata dia.

Ia mengatakan untuk bahan
bakar jenis pertalite sebelumnya
kuota untuk Sumbar sebanya
513.036 kiloliter dalam satu tahun
naik menjadi 693.357 kiloliter.

"Ada kenaikan sebesar
180.321 kiloliter atau sekitar 35
persen," kata dia.

Menurut dia untuk Sumatera
Barat rata-rata pendistribusian
BBM pertalite sepanjang
September 2022 sebesar 57.050
kiloliter dan artinya untuk Oktober
hingga Desember 2022 proyeksi
kebutuhan sekitar 175.000
kiloliter.

"Dengan kuota pertalite yang
ditambah 180.321 kiloliter tentu
akan sangat mencukupi hingga
akhir tahun nanti," kata dia.

Sementara untuk bio solar
pada awalnya kuota untuk
Sumbar 407.879 kiloliter dan

mengalami kenaikan menjadi
495.001 kiloliter. Artinya terjadi
kenaikan hingga 21 persen atau
87.122 kilo liter.

Ia menyebutkan kebutuhan
Sumbar untuk bio solar ini di
bulan September sekitar 57.050
kiloliter, sementara bio solar yang
tersedia hingga akhir tahun di
angka 131.000 kiloliter.

"Kami melihat proyeksi
kebutuhan hingga akhir tahun
2022 dengan asumsi kebutuhan
sebulan 57.000 kiloliter maka
total kebutuhan hingga akhir
tahun mencapai 145.000 kiloliter
dan ketersediaan itu hanya
131.000 kiloliter. Artinya ada
kekurangan sekitar 14.000
kiloliter," kata dia.

Sementara untuk distribusi
bahan bakar minyak bersubsidi
untuk pertalite rata-rata per hari
dari Januari hingga Agustus
1.861 kiloliter dan bio solar 1.305
kilo liter.

Kemudian rata-rata penyaluran
harian di bulan September 2022
untuk pertalite 1.902 kilo liter
per hari dan bio solar 1.580
kiloliter per harinya.

Ia mengatakan ini yang coba
disiasati agar kebutuhan yang
ada sekarang dapat bertahan
hingga akhir tahun dengan
melakukan sosialisasi dan meng-
ajak masyarakat mengonsumsi
bahan bakar yang tepat.

"Kami sudah melihat di
Sumbar masih banyak masyarakat
menggunakan mobil mewah dan
antre untuk mendapatkan BBM
bersubsidi," kata dia. Rina/ant

TanahdatarTanahdatarTanahdatarTanahdatarTanahdatar, Khazanah-- , Khazanah-- , Khazanah-- , Khazanah-- , Khazanah-- Sudah
sembilan hari aliran air bersih yang di
kelola Perusahaan Daerah Air Minum (
PDAM) Tirta Alami Kabupaten Tanah
Datar tidak mengalir ke rumah warga yang
berada di Jorong Kubu Nan Limo Nagari
Batipuah Baruah, Kab. Tanahdatar. Warga
pun mulai resah.

"Lebih kurang sudah sembilan hari
sampai hari Sabtu (29/10) air PDAM tidak
mengalir ke rumah warga," kata Ari, salah
seorang pengguna air PDAM di Jorong
Kubu Nan Limo kepada Khazanah.

Ari menjelaskan, semenjak air PDAM
mati ia dan warga setempat telah
melaporkan hal tersebut kepada petugas
PDAM yang biasa mengontrol jika terjadi
kerusakan. Namun, petugas seperti tidak
bertanggung jawab dan berdalih kalau
air di rumah sebagian warga sudah dialiri
air PDAM.

"Saat kami tanya kepada petugas ia
mengatakan kalau air sudah mengalir
sebagian ke rumah warga. Setelah kami
pastikan ternyata belum ada. Jadi, seakan-
akan kami seperti diperolok-olok oleh
petugas, kalau memang ada kendala yang
serius sampaikan, warga pun bisa
memahami kalau memang terjadi
kerusakan fatal," tegas Ari.

Terpisah, kepala PDAM unit X Koto,
Nurmi membenarkan jika air PDAM di
Jorong Kubu Nan Limo untuk saat ini

tidak dialiri air dan dalam proses
perbaikan.

"Betul, Jorong Kubu Nan Limo saat
ini sedang tidak dialiri air PDAM karena
ada kerusakan yang belum tau pasti
penyebab di bagian mana ada
gangguannya," katanya melalui telfon
seluler.

Ia mengatakan, beberapa hari
belakangan anggotanya sedang
memperbaiki pipa air yang pecah di Nagari
Jaho. Sedangkan petugas di lapangan
hanya ada dua orang.

"Kemarin petugas kami sudah
melakukan pengecekan ke lapangan dan
mencari dimana titik yang tidak dialiri
air. Namun kita belum menemukan, karena
perbaikan aliran air berbeda dengan aliran
arus listrik yang bisa kita cari tau
langsung titik kerusakannya, kalau ini
kita mencari dulu apa ada pipa yang
bocor. Dan hal itu agak sulit karena pipa
berada dalam tanah," imbuhnya.

Nurmi menambahkan, pihaknya juga
telah mengecek langsung ke pusat sumber
air yang berada di Sungai Maruok.

"Petugas khusus yang biasa
memperbaiki mesin pompa air baru
sembuh dari luka tangan akibat terkena
golok. Kami harap masyarakat Jorong
Kubu Nan Limo untuk bersabar, saya pun
juga tidak ingin hal ini terjadi," tuturnya.
Irfan

MEMENUHI kebutuhan masyarakat Sumatera Barat hingga akhir tahun 2022, PT. Pertamina resmi menambah kuota bahan bakar bersubsidi jenis pertalite dan
bio solar. Penambahan kuota BBM bersubsidi ini sudah disepakati pemerintah pusat melalui BPH Migas sejak 1 Oktober 2022. DOK

MASYARAKAT Jorong Kubu Nan Limo, Kec. Batipuah Baruah, Kab. Tanahdatar, mulai resah akibat terputusnya pasokan air bersih dari PDAM
Tirta Alami sejak sembilan hari terakhir. DOK
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MEMASTIKAN KESIAPAN SELURUH STAKEHOLDER

BPBD Sumbar Gelar Simulasi
Erupsi Gunung Talang

Gladi Kesiapsiagaan dan
Mitigasi Bencana Gunung Talang
di Nagari Aia Batumbuak,
Kabupaten Solok yang digelar
Rabu (26/10/2022), berjalan
lancar dan sukses. Warga setempat
bersama peserta lainnya dari
berbagai institusi terkait antusias
mengikuti kegiatan berupa
simulasi terjadinya gempa dan
erupsi Gunung Talang serta proses
evakuasi warga.

“Simulasi ini diikuti sekitar
150 peserta, terdiri dari personil
Polda Sumbar dan Korem 032,
Polres dan Kodim Solok, Polsek
dan Danramil Gunung Talang,
BPBD Sumbar dan BPBD Kota/
Kabupaten Solok, OPD terkait
lainnya, RAPI, Orari, SAR, PMI,
Kepala SMP Aia Batumbuak,
Babinsa Gunung Talang,
Babinkamtibmas Aia Batumbuak,
Walinagari Batang Barus dan
Walinagari Aia Batumbuak
beserta warga,” ujar Kepala BPBD
Sumbar, Jumaidi usai kegiatan.

Melalui kegiatan ini, terang
Jumaidi, dapat diukur efektifitas
koordinasi antar lembaga serta
mengukur kesiapan semua pihak
dalam penanggulangan bencana.
Selain itu juga sebagai sarana
latihan dan edukasi bagi
masyarakat di sekitar lokasi rawan
bencana dan stakeholder terkait
lainnya.

“Dengan adanya simulasi ini
kita tahu kelemahan kita dan

segera memperbaikinya,
mengingatkan kembali yang
sempat terlupa sehingga kita siap
saat bencana itu datang,” katanya.

Deputi Bidang Pencegahan
BNPB, Prasinta Dewi yang hadir
menyaksikan simulasi
mengatakan, kegiatan ini
merupakan komitmen para pegiat
kebencanaan untuk pengurangan
risiko bencana (PRB).
Penanggulangan bencana berbasis
PRB inklusif memerlukan
partisipasi dan kerjasama
multisektor. Peningkatan potensi
dan kapasitas seluruh stakeholder
terkait mutlak dilakukan agar
penanggulangan bencana
tertangani dengan baik melalui
koordinasi dan komunikasi.

“Momen ini penting dan tidak
seremoni belaka, tetapi dapat
memastikan kesiapan seluruh
stakeholder dalam
penanggulangan bencana,”
katanya.

Skenario simulasi diawali
adanya informasi dari Pusat
Vulkanologi dan Mitigasi
Bencana Geologi  (PVMBG)
tentang status Gunung Talang
yaitu “waspada” kepada
Pusdalops BPBD Provinsi Sumbar
dan BPBD kabupaten/kota.
Informasi tersebut kemudian
disampaikan kepada instansi
terkait dan masyarakat. BPBD
Sumbar segera melakukan apel
siaga gelar kesiapan pasukan

untuk penanganan darurat ketika
status Gunung Talang naik level
menjadi “awas”.

Selanjutnya, PVMBG
menyatakan status Gunung
Talang “awas” yang ditandai
dengan gempa diikuti bunyi
gemuruh dan letusan yang
mengeluarkan debu vulkanik.
Kadang-kadang diikuti lontaran
material pijar dan bom vulkanik.
Nagari Aia Batumbuak merupakan
lokasi terdekat dengan sumber
letusan. Hujan debu mulai turun
mencapai radius 5 km, sedangkan
ketebalan debu di jalan mencapai
0-10 cm. Sebanyak 27.000
penduduk harus dievakuasi. Warga
dengan patuh mengikuti arahan
yang diberikan.

“Nagari Aia Batumbuak
termasuk Kawasan Rawan
Bencana (KRB) 3 letusan Gunung
Talang dengan jarak 7 Km dari
pusat kawah,” terang Jumaidi.

Warga melakukan evakuasi
mandiri ke titik pengungsian
terdekat di Dusun Rawang, Nagari
Batang Barus. Institusi dan OPD
terkait di Kab. Solok membantu
masyarakat melakukan evakuasi.
Selanjutnya Pusdalops Kab. Solok
didukung relawan (PMI, TAGANA,
KSB dan TNI, POLRI) mendirikan
tenda pengungsian, tenda dapur
umum, tenda layanan kesehatan
dan tenda untuk Pos Lapangan
Penanganan bencana Gunung
Talang. (*)

PMI memberikan layanan kesehatan pada masyarakat saat simulasi erupsi Gunung Talang. Koordinasi seluruh stakeholder terkait dalam penanganan
bencana Gunung Talang.

Sambutan Deputi Bidang Pencegahan BNPB, Prasinta
Dewi.

Arahan Kepala BPBD Sumbar, Jumaidi.

Personil BPBD turun ke rumah warga melakukan evakuasi.

Koordinasi dan komunikasi dalam penanganan bencana.Kepala BPBD Sumbar, Jumaidi berdiskusi dengan jajaran TNI.

Piala Soeratin U-17 Sumbar
Ditabuh 5 November
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Sebanyak 13 tim siap bersaing
untuk menjadi yang terbaik dalam Piala Soeratin
U-17 2022 Sumbar. Kepastian 13 tim ikuti Piala
Soeratin U-17 telah diputuskan dalam MCM yang
digelar di gedung DPRD Sumbar, Minggu, 30/
10.

Ketua Panitia Liga 3 Sumbar, Yulius Dede
menyampaikan, Piala Soeratin 2022 yang ditabuh
5 November mendatang ini diikuti 13 tim. Piala
Soeratin U-17 ini digelar di empat tempat. Empat
lokasi itu, Stadion Persada FC, Limapuluh Kota,
Stadion Ilyas Yakub, Pessel, Stadion Mini Persikatim
Pariaman dan Lapangan Cubadak Indarung, Padang.

"13 tim yang ambil bagian dalam Piala Soeratin
2022 ini dibagi dalam 4 grup dengan memakai
sistem setengah kompetisi. Juara dan runner up
akan lolos ke babak delapan besar," ujar Yulius

Dede kepada wartawan.
Katanya, hasil undian yang dilakukan penitia, grup

A yang digelar di Stadion Persada FC, akan bersaing,
tuan rumah Persada, PS Machudum Padang, Persiju
Sijunjung dan Gubarang Batusangkar. Grup B yang
akan digelar Stadion Ilyas Yakub akan saling
berhadapan tuan rumah Pespessel, Gasliko Limapuluh
Kota, PSBS Batusangkar. Grup C yang akan digelar
Pariaman akan saling berhadapan, Persikopa, PS GAS
Sawahlunto dan PSKB Bukittinggi. Sedangkan grup
D digelar di Kota Padang, akan saling berhadapan
tuan rumah Semen Padang, PSP Padang dan Persepak
Payakumbuh.

"Kami telah melakukan undian dan pembagian
grup. Pertandingan akan kami mulai 5 November.
Rencananya pembukaan akan dilakukan di Pariaman,"
terang Dede.  faisal
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DALAM HITUNGAN JAM
POLRES PAYAKUMBUH RINGKUS TIGA ORANG PEMAKAI SABU
Payakumbuh, Khazanah - Tidak sampai hitungan
jam, tim Resnarkoba Polres Payakumbuh berhasil
meringkus 3 orang pria pada hari Jumat (28/10) 2022
sekitar pukul 17.00 WIB di sebuah rumah milik
tersangka RY panggilan Rama (25) warga jorong
Sawah Laweh Kenagarian Tungkar Kecamatan Situjuah
Limo Nagari, selain Rama dua rekannya ikut
ditangkap AA panggilan Ajis (25) dan AZ panggilan
Zaki (25) ketiga pria tersebut merupakan warga jorong
Sawah Laweh Kenagarian Tungkar Kecamatan Situjuah
Limo Nagari Kabupaten Limapuluh Kota saat,
dilakukan penggerebekan ketiganya di duga baru
saja usai  mengkonsumsi narkoba jenis sabu di lantai
ll rumah tersangka Rama .

Penggerebekan di rumah tersangka Rama tim
Resnarkoba menemukan  belasan barang bukti
narkotika jenis sabu dengan berbagai ukuran masing
- masing 2 paket sedang sabu 11 paket kecil sabu
yang di bungkus dengan plastik bening dan 1 paket
kecil narkotika jenis ganja kering yang di letakkan
di atas lantai kamar  rumah tersangka Rama, di duga
ke tiga tersangka  usai mengkonsumsi narkoba selain
narkoba tim Resnarkoba juga menemukan 1 unit
timbangan digital merk Pocket Scale 1 hand phone
merk Samsung, alat isap bong  serta 1 buah  kaca
pirek yang berisikan sabu selain itu  juga ditemukan
uang hasil penjualan sabu sebanyak Rp217.000 (dua
ratus tujuh belas ribu rupiah) .

Penangkapan ke tiga tersangka merupakan
pengembangan dari tertangkapnya  MA panggilan
Imet warga jorong Dalam Nagari kenagarian Tungkar
yang ditangkap beberapa menit  lebih awal dari
ketiganya , ketiga tersangka  ditangkap dibawah
pimpinan KBO narkoba IPDA Duasa dan Kanit narkoba
AIPDA Indra Zega .

Kapolres Payakumbuh AKBP Alex Prawira melalui
Kasat Narkoba Iptu Aiga Putra membenarkan adanya
penangkapan terhadap ke tiga tersangka.

"Benar kita sudah melakukan penangkapan
terhadap ketiga tersangka. Sewaktu dilakukan

penggerebekan di rumah Rama, salah seorang
tersangka kita menemukan belasan narkotika jenis
sabu  dengan berbagai ukuran juga 1 buah
timbangan digital, alat hisap bong  kaca pirek
yang berisikan sabu," ungkapnya.

Tidak hanya itu, tambahnya, pihaknya juga
menemukan uang hasil penjualan narkotika jenis
sabu tersebut sebanyak Rp 217.000 (dua ratus

tujuh belas ribu rupiah) dan 1 unit hand phone
merk Samsung.

Penangkapan ketiga tersangka, katanya, adalah
pengembangan dari tertangkapnya MA panggilan
Imet dan rekannya IM panggilan Adi warga jorong
Dalam Nagari kenagarian Tungkar Situjuah Limo
Nagari.

"Penangkapan ketiganya tidak lama usai

penangkapan MA ,untuk melakukan penangkapan
ini tim kita bagi 2 ,menurut pengakuan tersangka
Rama sabu tersebut adalah miliknya dan dia
peroleh dari seseorang," sebut Aiga .

Hingga kini ketiga tersangka sudah di tahan
di Mapolres Payakumbuh Jalan Pahlawan Labuah
Basilang ,berikut dengan barang bukti guna
penyelidikan selanjutnya.   Lili yuniati

Nagari, sehingga di tahun 2023 akan lebih
membangkitkan gairah wisatawan untuk datang
ke sumbar," tutur gubernur.

Gubernur juga mengatakan iven seperti
Minang Geopark Cycling ini menjadi salah satu
faktor pendorong peningkatan wisatawan pada
saat tahun kunjungan Visit Beautiful West
Sumatera 2023 (VBWS 2023) nantinya.

"Untuk masyarakat di Sumbar mari tingkatkan
kesadaran kita bahwa pariwisata merupakan suatu
hal yang paling cepat meningkatkan
perekonomian dan kita punya potensi yang luar
biasa di Sumbar," himbau gubernur.

Mendukung hal tersebut, Bupati Kabupaten
Agam, Andri Warman, mengatakan dalam rangka
tahun kunjungan VBWS 2023 yang akan datang
Pemkab Agam akan berpartisipasi aktif dalam
mengembangkan pariwisata di Sumbar. Terlebih
pihaknya menginginkan Agam menjadi daerah
kunjungan pariwisata utama di Sumbar.

"Agam lengkap dengan potensi alamnya,
seperti Danau Maninjau, Ngarai Sianok, Pantai
Tiku, seusai rencana Mahyeldi saya akan dukung
penuh iven VBWS 2023 yang akan datang.
Selain itu, kami akan rutin menggelar iven gowes
ini untuk memicu kunjungan wisatawan di Agam
karena terlihat seperti sekarang ini banyak sekali
peserta yang hadir dari berbagai Provinsi,"
ungkapnya.

Sementara itu, Joko Sunarbowo, Sub
Koordinator Event Wilayah Sumatera dan
Kalimantan Kemenparekraf RI, mengatakan
dengan semakin bertambah jumlah peserta gowes
di iven ini akan menggenjot promosi pariwisata
di Kabupaten Agam. Ia juga berpesan tetap
menjaga protokol kesehatan, serta turut membantu
memajukan pariwisata ekonomi kreatif.

"Gali dan kembangkan terus potensi kearifan
lokal, sinergi dan kolaborasi merupakan kunci
utama untuk mewujudkan pariwisata Kabupaten
Agam semakin juara," ujarnya.  Rina Akmal

Tersangka RY alias Rama (25), AA alias Ajis (25) dan AZ alias Zaki (25) saat berada di Polres Payakumbuh

Gubernur Sumbar Mahyeldi mengkat bendera melepas peserta Event Minang Geopark Cycling 2022

Painan, Khazanah - Bupati Pesisir Selatan Rusma
Yul Anwar mengungkapkan bahwa peran Penyuluh
Pertanian Lapangan (PPL) merupakan ujung tombak
dalam meningkatkan produktivitas pertanian di daerah
itu.

Hal itu dikatakan Rusma Yul Anwar saat membuka
Pencanangan Plakat turun ke Sawah musim II
(Oktober - Maret 2022/2023) dan musim tanam
I (April - September 2023) serta Sosialisasi  percepatan
peningkatan pendapatan petani padi (TP3) tahun
2022 di Hotel Saga Murni, baru - baru ini.

"Petugas (PPL) ini menjadi ujung tombak
dilapangan dalam meningkatkan kesejahteraan petani,"
kata dia.

Dalam kegiatan tersebut selain Bupati, juga
dihadiri Kepala Dinas Pertanian dan Peternakan
Pessel, Madrianto, Tim TP3 Padi Sumbar, Joni,
Sekretaris Dinas Perikanan Sumatera Barat, Sukarli,
PPL, Balai Penyuluh Pertanian (BPP), Camat dan
para undangan lainya.

Rusma Yul Anwar melanjutkan, dalam
meningkatkan kesejahteraan petani merupakan
persolaan yang serius di daerahnya. Dan semua itu
diperlukan kesungguhan dari penyuluh dalam
menjalani tugasnya sehingga program yang dilakukan
dapat terwujud sesuai yang diharapkan.

Sebab, sambungnya, peran penyuluh memang
vital dalam pembinaan kepada petani guna
memastikan penerapan teknologi yang
direkomendasikan, menfasilitasi penumbuhan dan
pengembangan kelembagaan petani dan ekonomi
petani di daerah itu.

"Jadi, saya minta kepada penyuluh untuk bekerja
dengan sungguh - sungguh. Saya tidak butuh
penghargaan tapi bukti nyata," pintanya.

Ia menyebutkan, apa pun kegiatan yang
dilaksanakan Aparatur Sipil Negara (penyuluh)
ditengah - tengah masyarakat (petani) perlu dilakukan
dengan kesungguhan dalam mendukung program
karena itu merupakan sebuah amanah dan
tanggungjawab.

"Apa pun kegiatannya perlu dilakukan dengan
sungguh - sungguh dalam mendukung program karena
ini amanah. Kesungguhan ini yang sama minta karena
ini menyangkut kemanusiaan. Tapi kalau tidak
sungguh - sungguh semua ini akan mubazir,"
ungkapnya.

"Jadi kepada camat juga untuk saling
berkoordinasi dengan Wali nagari dan pihak terkait
lainya," tutupnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pertanian dan
Peternakan Pesisir Selatan, Madrianto mengatakan
saat ini ada sebanyak 107 penyuluh daerah itu.
Dan itu tidak sebanding dengan banyaknya jumlah
nagari (182 nagari) yang seharusnya di masing -
masing nagari memiliki satu penyuluh.

Walaupun demikan, kata dia, pihaknya akan
berupaya pada musim tanam II (Oktober - Maret
2022/2023) terget tanam 21.716 Hektare. Sedangkan
untuk musim tanam I (April - September 2023) target
tanam 17.773 Hektare, dengan target produksi
192.933 ton.

"Jadi, untuk pencapaian target produksi ini, saya
mengharapkan seluruh komponen terkait mulai dari
tingkat kabupaten, kecamatan, dan nagari untuk
melakukan percepatan tanam dengan mengadakan
plakat turun ke sawah dengan tujuan peningkatan
indek pertanian di setiap lahan yang ada," harapnya

"Maka dari itu saya mengajak mari kita secara
bersama - sama membantu petani dengan melakukan
gerakan turun ke sawah dengan pengawalan  terhadap
ketersediaan  sarana dan prasarana produksi, sehingga
dapat meningkatkan kesejahteraan petani," ungkapnya.
 Mil Hendrawandi

PPL Rupakan Ujung Tombak
Tingkatkan Hasil Pertanian

Imet dan IM Digelandang Satresnarkoba Polres Payakumbuh
Payakumbuh, Khazanah - Tim
Satresnarkoba Polres Payakumbuh,
Jumat (28/10) sekitar pukul 16.30
WIB meringkus seorang pria MA
(35) panggilan Imet di rumahnya
Jorong Dalam Nagari Kenagarian
Tungkar Kecamatan Situjah Limo
Nagari Kabupaten Limapuluh
Kota. Selain MA, petugas juga
menangkap rekannya IM
panggilan Adi (32) karena  diduga
usai  mengkonsumsi narkotika
jenis sabu .

Penangkapan MA berawal dari
informasi dan  keresahan
masyarakat melihat gelagat Imet
yang diduga sebagai pengedar sabu,
selain tukang las pembuat teralis
,MA  nyambi ngedar narkotika jenis
sabu.

Adanya informasi tersebut   tim
Satresnarkoba tidak buang - buang
waktu dan segera melakukan
penyelidikan. Pada saat tim Opsnal
melakukan penangkapan dan
penggeledahan di rumah tersangka
MA di jorong Dalam Kenagarian
Tungkar Kecamatan Situjuah Limo
Nagari, Tim Opsnal menemukan
3 paket sedang sabu yang
diletakkan di lantai kamar  di
samping lemari  yang dibungkus
plastik bening ,kemudian juga
ditemukan 6 paket kecil narkotika
jenis sabu disimpan dalam kantong
plastik bening, juga  diletakkan
di lantai kamar .

 Kemudian petugas juga

Padang, Khazanah- Ratusan pesepeda yang
berasal dari 110 klub gowes dari berbagai daerah
di Sumbar dan berbagai provinsi ikut meramaikan
Event Minang Geopark Cycling 2022 yang
bertujuan untuk mengeksplor keindahan alam
yang berada di Geopark Ngarai Sianok-Maninjau.

Peserta pada Event Minang Geopark City
2022 menjajal kelok 44 menyusuri Danau
Maninjau dari Lawang Park yang berakhir di
Linggai Park, Minggu (30/10). Sebelumnya di
etape pertama para pesepeda menyusuri lintasan
Kawasan Geopark Ngarai Sianok menuju Lawang
Park.

Saat melepas ratusan pesepeda, Gubernur
Sumatera Barat, Mahyeldi, mengatakan tahun
2023 Pemprov Sumbar akan mengadakan iven-

iven serupa, yang tentunya akan didukung dengan
pembangunan infrastruktur, peningkatan hospitality,
serta pembukaan akses jalan seperti jalan Alahan
Panjang menuju Bayang Kabupaten Pesisir
Selatan, akses jalan Malalak - Maninjau, serta
Pasaman Barat menuju Pelabuhan Teluk Tapang.

"Mudah-mudahan dengan terbukanya berbagai
akses jalan baru ini akan mendorong lebih banyak
wisatawan ke beberapa objek wisata yang kita
miliki di sumbar," ujar gubernur.

Ia juga berpesan kepada seluruh Bupati dan
Walikota diberbagai wilayah Sumbar untuk
menjaga kebersihan dan keasrian objek wisata.

"Kesadaran kebersihan ini patut dibangun
dari lapisan paling bawah, seperti Pokdarwis
(Kelompok Sadar Wisata) yang ada di berbagai

EKSPLOR KEINDAHAN ALAM NGARAI SIANOK DAN MANINJAU

Ratusan Pesepeda Ramaikan Event Minang Geopark Cycling 2022

Rp1.040 .000 (satu juta empat ribu rupiah)
dan sebuah android merk Vivo ,menurut
pengakuan tersangka MA  barang haram
tersebut miliknya dan dia peroleh dari
seseorang,"jelas Aiga .

Tersangka Imet dan Adi

menemukan 1paket kecil sabu
yang di letakkan di atas meja tamu
,menurut pengakuan tersangka,
paket kecil sabu tersebut  ia berikan
untuk rekannya IM yang sudah
membantunya mengantarkan sabu
pada pemesan selain paket sabu
juga di temukan alat isap dan 1unit
timbangan digital merk AGD dan
sejumlah uang yang di duga hasil
dari penjualan sabu sebanyak
Rp1.040 .000 (satu juta empat
puluh ribu rupiah) dan 1 unit
android merk Vivo .

Kapolres Payakumbuh AKBP
Alex Prawira melalui kasat
narkoba IPTU Aiga Putra di
dampingi KBO Satresnarkoba
IPDA  Duasa serta Kanit narkoba
AIPDA Indra Zega mengakui
penangkapan MA pada hari Jumat
(28/10) 2022 ,sekitar pukul 16.30
WIB di kediamannya.

"Ya kita mendapatkan  informasi
dari masyarakat karena tersangka
sudah sangat meresahkan
masyarakat sekitar. Diduga ia
sebagai pengedar barang haram
narkotika jenis sabu ,sewaktu kita
melakukan penangkapan , tim
menemukan barang bukti sabu
yang di simpan dilantai kamar
tersangka ,juga kita temukan 1 unit
timbangan digital serta alat hisap
,diduga  MA dan rekannya IM usai
mengkonsumsi sabu selain itu juga
ditemukan uang diduga hasil
penjualan sabu tersebut sebanyak

Untuk saat ini tersangka MA dan
rekannya IM ,beserta barang bukti sudah
di amankan di Mapolres Payakumbuh Jalan
Pahlawan Labuah  Basilang untuk
pengusutan  lebih lanjut.  Lili yuniati
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KPU Pasbar Sisiri
Daerah Terisolir

Simpang Empat, Khazanah-- Komisi Pemilihan Umum
Kabupaten Pasaman Barat, menyisir sejumlah daerah terisolir
untuk melakukan verifikasi faktual keanggotaan partai
politik dengan menempuh jalan yang jauh dan berat.

"Verifikasi faktual terhadap 2.057 sampel keanggotaan
partai politik juga ada di lokasi terisolir. Lokasi itukah
yang kami tuju beberapa hari ini," kata anggota KPU
Pasaman Barat Divisi Penyelenggaraan Pemilu Adri di
Simpang Empat, Sabtu.

Menurutnya di antara daerah terisolir yang mereka
tuju adalah Jorong Ranah Panantian Kecamatan Sungai
Beremas dan Pulau Panjang.

"Terhadap kedua lokasi ini kami menggunakan perahu
menuju lokasi itu untuk menemui sampel warga sesuai
data keanggotaan partai politik," katanya.

Menurutnya lokasi itu berada paling utara Pasaman
Barat. Dari Simpang Empat menuju Air Bangis Kecamatan
Sungai Beremas bisa menempuh 2-3 jam perjalanan.

Kemudian dilanjutkan dengan menggunakan perahu
menuju Pulau Panjang dengan menempuh perjalanan laut
sekitar satu jam.

"Verifikasi faktual di lokasi yang jauh itu bisa memakan
waktu sampai malam hari. Jika tidak selesai maka tim
akan tidur di kampung itu," katanya.

Selain di daerah terisolir yang ada di Kecamatan Sungai
Beremas, pihaknya bersama Badan Pengawas Pemilu juga
melakukan verifikasi di daerah terisolir lainnya di Katakan
Mandiangin, daerah Talamau dan daerah lainnya.

"Kita juga menggunakan sepeda motor KLX jenis trabas
agar bisa sampai ke lokasi karena jalannya yang bertanah,"
sebutnya.

Ia menyebutkan selama melakukan verifikasi faktual
keanggotaan di lapangan sejak 19 Oktober kendala yang
ditemui adalah faktor cuaca, lokasi yang jauh dan sulitnya
menemui masyarakat yang dituju.

Terkait hal itu, katanya, setelah petugas secara maksimal
mencari menemui dan menanyakan ke jorong, wali nagari
atau tokoh masyarakat lainnya namun tetap juga tidak
bisa ditemui maka KPU akan membuat berita acara dengan
melibatkan saksi.

Setelah itu nanti partai politik yang bersangkutan diminta
menghadirkan anggota yang tidak bisa ditemui itu di kantor
partai politik.

"Jika nanti tidak bisa juga hadir maka maka jalan terakhir
adalah dengan menghubungi yang bersangkutan dengan
metode video call," sebutnya.

Ia menjelaskan verifikasi faktual partai politik dilakukan
selama 21 hari sejak 15 sampai 4 November 2022.

Untuk verifikasi faktual pengurus telah dilakukan pada
16 sampai 18 Oktober 2022. Sedangkan verifikasi faktual
anggota dilakukan sejak 19 Oktober sampai 4 November
2022.

"Verifikasi faktual anggota dengan turun kelapangan
mengambil sampel 2.057 orang dari sembilan partai politik.
Kita optimis hingga 4 November verifikasi faktual
keanggotaan dapat diselesaikan," katanya.

Sembilan partai politik yang dilakukan verifikasi faktual
adalah PSI, Hanura, Perindo, PKB. Selain itu Partai Umat,
Partai Buruh, Partai Garuda, Partai Kebangkitan Nusantara
dan Partai Gelora. St Pamenan

PKB Siapkan 5
Progam Rakyat

Jakarta, Khazanah-- DPP Partai Kebangkitan Bangsa (PKB)
mengumumkan 5 Program Rakyat 2024 setelah melaksanakan
Konsolidasi Nasional (28-30 Oktober 2022) di Jakarta.
Konsolidasi Nasional ini diikuti oleh 2.500 anggota legislatif,
pengurus PKB dan kader-kader yang menjabat sebagai
Gubernur, Wakil Gubernur, Bupati, Wakil Bupati, Wali
Kota dan Wakil Wali Kota seluruh Indonesia.

Ketua Umum PKB PKB Muhaimin Iskandar
menyampaikan, lima Program Rakyat 2024 itu adalah:
Listrik gratis untuk rakyat miskin, pupuk gratis untuk
petani miskin, menurunkan harga BBM untuk sepeda motor
dan angkutan umum, menaikkan dana pensiun untuk TNI/
Polri, dan memberikan pinjaman modal tanpa agunan dan
bunga untuk pengusaha dan inovator milenial.

"Program Listrik Gratis untuk Rakyat Miskin merupakan
program yang diperuntukkan bagi 24 juta rumah tangga
dengan daya 450 VA dan 900 VA dan selama ini menerima
subsidi listrik. PKB telah menghitung kebutuhan APBN
untuk bisa menggratiskan listrik bagi rakyat miskin,'' kata
Muhaimin Iskandar dalam rilis DPP PKB, Ahad (30/10).

Program Pupuk Gratis untuk Petani Miskin adalah
program PKB untuk membantu para petani yang memiliki
lahan 0,5 ha ke bawah. Selain itu, PKB juga akan
memastikan ketersediaan pupuk di seluruh pelosok Indonesia.
Program Menurunkan Harga BBM untuk Sepeda Motor
dan Angkutan Umum adalah program untuk membantu
sebagian besar rakyat Indonesia menghadapi kesulitan
ekonomi di tahun mendatang.

"Program Menaikkan Dana Pensiun untuk TNI/Polri
adalah program keberpihakan PKB kepada generasi
pendahulu yang sudah memberikan bakti dan pengabdiannya
kepada negara, bangsa dan rakyat Indonesia. Sedangkan
program Pinjaman untuk SDM Milenial dengan memberikan
pinjaman tanpa agunan dan bunga untuk para pengusaha
dan inovator milenial,'' ujarnya lagi.

Ketua DPC PKB Kota Padang, Yusri Latif, S.HI
menyambut baik Lima Program Rakyat PKB menyongsong
Pemilu 2024 itu. Dia mengatakan, segenap jajaran DPC
PKB Kota Padang sampai ke tingkatan anak ranting, siap
untuk mensukseskan lima program unggulan tersebut. ryn

Komitmen Dukungan dan Menjaga Ruang Digital dalam Pemilu 2024
Oleh: BOYKE LEDY WATRA

Pemilu 2024 Rentan Politik Identitas

dalam melaksanakan tugas harus
menjunjung tinggi integritas dan
mentalitas baik. Selanjutnya, tidak
kalah pentingnya profesional dalam
mengawasi pemilu.

Disebutkannya, secara umum
terdapat dua tugas utama dalam
pengawasan pemilu, yaitu melakukan
pencegahan dan penindakan
pelanggaran. Pencegahan dapat
dilakukan dengan berkoordinasi dan
menggiatkan pengawasan partisipatif.

"Guna melaksanakan tugas dengan
baik, panwascam harus memahami
peraturan perundang undangan,"
terangnya. Mil/ant

Perhelatan akbar demokrasi lima
tahunan tersebut hendaknya mampu
melahirkan para pemimpin terbaik
bangsa.

"Sudah pasti ini bukan tugas yang
ringan. Akan tetapi kami optimis
kekompakan dan soliditas semua pihak
mampu mengatasi persoalan yang bakal
muncul," sebut bupati.

Sementara Ketua Badan Pengawas
Pemilu (Bawaslu) Pesisir Selatan Erman
Wadison mengatakan telah melantik
sebanyak 45 orang anggota Panwascam
yang tersebar pada 15 kecamatan yang
ada di kabupaten itu.

Tiap-tiap kecamatan terdapat tiga

pidana Pemilu," ujar bupati di Painan.
Menurut bupati Keberadaan

Panwascam sangat penting, karena
selain memastikan pelaksanaan
pemilihan berlangsung jujur dan adi,
juga memetakan kerawanan Pemilu di
masing-masing wilayah kerjanya.

Apalagi Pesisir Selatan memiliki
tingkat kerawanan yang cukup tinggi
dibanding 19 kabupaten/kota lainnya
di Sumatera Barat. Sebab Pemilihan
Umum presiden maupun legislatif
merupakan bagian dari proses
pembangunan.

Berkat pengawasan yang lebih baik
tentu masyarakat tentu berharap

orang anggota Panwascam. Karena itu
dirinya meminta Penwascam yang baru
dilantik segera melakukan konsolidasi
organisasi baik secara internal maupun
dengan stake holders di kecamatan.

"Setelah kembali ke kecamatan,
segera lakukan pertemuan dengan
camat, kapolsek dan Koramil," kata
Erman Wadison.

Menurut Erman Wadison, sebagai
pengawas pemilu harus memiliki empat
sikap utama yaitu soliditas, integritas,
mentalitas dan profesional.

Dijelaskan, sebagai pengawas pemilu
harus menjaga soliditas sesama anggota
serta dengan stake holders, berikutnya

Painan, Khazanah-- Bupati Kabupaten
Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar
mengajak Pengawas Kecamatan
(Panwascam) Pemilu presiden dan
legislatif mengedepankan pencegahan
ketimbang penindakan.

Langkah tersebut sekaligus sebagai
upaya sosialisasi terkait pelanggaran
pelaksanaan pesta demokrasi lima
tahunan itu, karena masyarakat perlu
mendapatkan pendidikan politik. Sebab
tidak semuanya yang paham akan
aturan Pemilu.

"Seperti misalnya pelanggaran
administrasi atau pelanggaran-
pelanggaran yang bukan kategori tindak

menekankan pula kepada
pemerintah daerah untuk
mendukung penuh penyelenggaraan
Pemilu 2024. Pemerintah daerah
harus mendukung total KPU,
Bawaslu dan DKPP dalam
menyelenggarakan Pemilu 2024.
Dukungan tersebut dibutuhkan
karena dalam tahapan pemilihan
umum banyak aktor yang terlibat,
dan juga banyak aktivitas yang
berkaitan dengan tahapan, namun
kewenangannya di luar kewenangan
penyelenggara pemilu.

Contohnya, kebutuhan kantor
penyelenggara dan penegakan
ketertiban pemilu yang berkaitan
dengan tahapan. Kewenangan
aktivitas tersebut tentu bukan pada
penyelenggara pemilu tapi lebih
kepada pemerintah daerah dan
Forkompinda.

Tidak hanya yang terkait
kegiatan fisik, tapi Pemerintah juga
berkomitmen mendukung
penyelenggaraan pemilu di ruang
digital. Pemerintah berupaya
menghadirkan ruang digital sehat,
menekan potensi hoaks, polarisasi,
konten negatif maupun kampanye
hitam.

Kementerian Kominfo RI
mempersiapkan langkah-langkah
pencegahan dan penanganan ruang
digital dengan baik, karena belajar
dari beberapa pemilu sebelumnya
tentu ada potensi gesekan-gesekan
di antara masyarakat.

Potensi tersebut  perlu dicegah
agar pesta demokrasi berjalan dengan
baik. Pencegahan dapat dilakukan
dalam bentuk literasi-literasi dan
moderasi-moderasi, dan dalam
jaringan secara khusus yang
berkaitan dengan konten.

Kemkominfo bersama
kementerian lembaga terkait juga
memikirkan pembentukan satuan
tugas khusus untuk mengawal ruang
digital agar koordinasi dan
kolaborasi bisa dilakukan lebih cepat.

Setiap kementerian dan lembaga
yang mempunyai perangkat,
peralatan dan satuan siber nantinya
saling berkoordinasi menghadirkan
ruang digital yang sehat untuk
pemilu.

"Ruang digital harus dijaga
dengan baik agar bisa memberikan
sumbangsih yang baik untuk proses
demokratisasi yang lebih berkualitas
di Indonesia," kata Menteri
Komunikasi dan Informatika
(Menkominfo) Johnny G Plate.

TAHAPAN Pemilihan Umum
2024 sejatinya telah berlangsung
sejak awal 2022, usai Komisi
Pemilihan Umum (KPU)
meluncurkan penyelenggaraan
pemilu tepat dua tahun sebelum
hari pemungutan suara, yakni pada
14 Februari 2022.

Dua tahun ke depan, tahapan-
tahapan pemilu digelar, seperti
penyusunan daftar pemilih tetap
(DPT), teknis pemilu, pendaftaran
parpol calon peserta pemilu, calon
presiden dan wakil presiden,
kemudian verifikasi parpol,
kampanye, teknis kepemiluan
hingga hari pemungutan suara.

KPU pun telah membuka
tahapan pendaftaran partai politik
calon peserta Pemilu 2024 pada Juli
2022, kemudian disusul dengan
verifikasi administrasi. Sebanyak 18
partai politik dinyatakan lolos
verifikasi administrasi.

Partai politik yang dinyatakan
lolos verifikasi administrasi tersebut
adalah PDI Perjuangan, PKS, Perindo,
Partai Nasdem, PBB, PKN, Partai
Garda Perubahan Indonesia, Partai
Demokrat, Partai Gelombang Rakyat
Indonesia, Partai Hanura, Partai
Gerindra, PKB, PSI, PAN, Partai
Golkar, PPP, Partai Buruh dan Partai
Ummat.

Partai politik  peserta Pemilu
2019 yang lolos ambang batas
parlemen (parliamentary threshold/
PT) atau parpol yang mempunyai
kursi DPR RI lolos tahap verifikasi
administrasi, ada sembilan partai
politik. Partai politik tersebut tidak
perlu mengikuti tahapan verifikasi
faktual sesuai regulasi yang berlaku.

Kemudian, sebanyak lima partai
politik peserta pemilu 2019 yang
tidak lolos PT atau tidak punya kursi
DPR RI, ada lima partai politik yang
lolos verifikasi administrasi dan
empat partai politik baru juga

partai-partai hanya berorientasi untuk
merebut suara demi memenangkan
Pemilu atau setidaknya lolos dalam
ambang batas parlemen.

"Partai-partai tersebut
menggunakan isu identitas berbasis
SARA untuk mengambil suara dari
para pemilih. Mereka tidak berpikir
dampak dari penggunaan isu identitas
di masyarakat," beber Arfianto.

Arfianto menambahkan, hal itu
penting untuk diantisipasi sedini
mungkin oleh penyelenggara pemilu
baik KPU dan Bawaslu.

Langkah pertama yakni
mendorong penyelenggara Pemilu
baik KPU dan Bawaslu untuk
menata peraturan kampanye baik
yang bersifat luring maupun daring.

"Agar secara tegas memberikan
sanksi bagi peserta pemilu dan
pilkada yang terbukti melakukan
penggunaan politik identitas berbasis
SARA dalam muatan kampanyenya,"
tambah dia.

Langkah berikutnya adalah
mendorong pihak kepolisian untuk
melakukan penegakkan hukum
kepada bagi kelompok maupun
individu yang menyebarkan ujaran
kebencian berbasis politik identitas.

Kemudian melakukan tindakan
intoleransi pada masa kampanye
Pemilu dan Pilkada Serentak 2024.
Langkah ketiga yakni mendorong
penyelenggara Pemilu bekerja sama
dengan kelompok masyarakat sipil.

Tujuannya, memberikan literasi
digital kepada masyarakat agar dapat
memilah informasi terkait dengan
penggunaan politik identitas dalam
kampanye Pemilu dan Pilkada
Serentak 2024. ryn/sra

penyelenggaraan Pemilu. DKPP
bersifat tetap dan berkedudukan di
Ibu Kota Negara.

Untuk penyelenggaraan Pemilu
yang terdiri dari serangkaian
tahapan,  maka lembaga tersebut
membutuhkan dukungan dari
berbagai pihak, khususnya DPR dan
Pemerintah. Dukungan itu di
antaranya dalam bentuk memastikan
regulasi, anggaran, serta dukungan
kepemiluan lainnya,  agar dapat
tersedia sesuai proporsi serta
ketepatan waktunya.

Komitmen
Deputi IV Kantor Staf Presiden,

Juri Ardiantoro, menyatakan
dukungan pemerintah untuk
penyelenggaraan Pemilu 2024
tentunya tidak perlu dipertanyakan
lagi.

Pemerintah  punya kewajiban
membiayai seluruh pelaksanaan
pemilu. Berbagai kebutuhan
anggaran untuk Pemilu 2024 pasti
diselesaikan, sehingga tidak ada
persoalan di sisi anggaran.

"Besarannya berapa kan sudah
ada kesepakatan KPU, DPR dan
Pemerintah. Itu kan sesuatu yang
sifatnya dinamis. Yang penting
seluruh tahapan jalan dan
anggarannya ada. Pasti. Yang
dibutuhkan untuk penyelenggaraan
pemilu," kata Juri Ardiantoro
menjelaskan.

Kementerian Dalam Negeri RI
pun memastikan dukungan untuk
penyelenggaraan Pemilu 2024
diberikan sepenuhnya oleh
pemerintah. Dukungan tersebut
bahkan tidak hanya untuk Pemilu
2024 saja, tapi juga dalam
penyelenggaraan pemilu atau
pemilihan kepala daerah sebelum-
sebelumnya.

Terbaru, Pemilihan Kepala
Daerah 2020 yang diselenggarakan
dalam kondisi pandemi juga
mendapatkan dukungan penuh.
Dukungan diberikan hingga terkait
keamanan pemilihan dalam situasi
pandemi.

Pemerintah memberikan
dukungan anggaran, proaktif bersama
penyelenggara menghadirkan regulasi
yang mendukung penyelenggaraan
yang bebas dari bahaya pandemi.
Pemilihan dalam kondisi pandemi
tentunya membutuhkan anggaran
yang jauh lebih besar, dan
Pemerintah memberikan dukungan
tersebut secara penuh.

Kemendagri kembali

dinyatakan lolos. Kesembilan parpol
itu harus mengikuti verifikasi faktual
usai dinyatakan lolos verifikasi
administrasi.

Tahapan verifikasi faktual pun
juga telah digelar sejak 15 Oktober
hingga 4 November 2022. Verifikasi
faktual meliputi verifikasi terhadap
kepengurusan baik di pusat, provinsi
dan kabupaten kota, kemudian
verifikasi terhadap kantor partai
politik tingkat pusat, provinsi dan
tingkat kabupaten kota.

Sampai saat ini,  tahapan
berlangsung sesuai jalur dan jadwal
tahapan (on the track) yang telah
dirancang. Namun demikian, tahapan
ini masih awal dari rangkaian
panjang pesta demokrasi lima
tahunan.

Penyelenggara pemilu tentu tidak
bisa berjalan sendiri saja, tapi butuh
dukungan dari semua pihak.
Penyelenggara Pemilu menurut
Undang-Undang Nomor 15 tahun
2011 tentang Penyelenggara
Pemilihan Umum,  adalah lembaga
yang menyelenggarakan Pemilu
untuk memilih anggota DPR, DPD,
DPRD, Presiden dan Wakil Presiden
secara langsung oleh rakyat.

Lembaga penyelenggara dalam
peraturan ini mencakup Komisi
Pemilihan Umum (KPU), Badan
Pengawas Pemilu (Bawaslu), dan
Dewan Kehormatan Penyelenggara
Pemilu (DKPP).

KPU adalah lembaga
Penyelenggara Pemilu yang bersifat
nasional, tetap, dan mandiri.
Sedangkan Bawaslu adalah lembaga
penyelenggara Pemilu yang bertugas
mengawasi penyelenggaraan Pemilu
di seluruh wilayah Negara Kesatuan
Republik Indonesia (NKRI).

Sementara tugas DKPP adalah
menangani pelanggaran kode etik
Penyelenggara Pemilu dan
merupakan satu kesatuan fungsi

yang disebabkan pada gelaran
Pemilu sebelumnya. Kedua,
maraknya produksi isu dan
amplifikasi konten kampanye di
media sosial oleh para pendengung
atau buzzer.

"Hal ini yang semakin
mengentalkan polarisasi politik yang
menggunakan politisasi isu-isu
identitas," sambungnya.

Arfianto melanjutkan, faktor
ketiga adalah orientasi partai politik
hanya mementingkan suara. Artinya

Jakarta, Khazanah-- The Indonesian
Institute, Center for Public Policy
Reasearch (TII) menilai, penggunaan
politik identitas berpeluang besar
terjadi dalam gelaran Pemilu dan
Pilkada serentak 2024. Pasalnya,
politik identitas dalam dua gelaran
tersebut dilakukan dengan politisasi
terhadap suku, agama, ras, dan antar
golongan (SARA).

"Penggunaan politik identitas
berpeluang besar terjadi pada
penyelenggaraan Pemilu dan Pilkada

Serentak 2024," kata Manager Riset
Program TII, Arfianto Purbolaksono
dalam keterangan tertulisnya, Sabtu
(29/10).

Menurut dia, politik identitas
berbasis SARA menjadi salah satu
narasi politik yang dimainkan oleh
para kontestan politik. Lanjut
Arfianto, ada sejumlah faktor yang
membikin politik identitas dapat
berpeluang kembali terjadi.

Pertama, masih adanya polarisasi
politik dan politisasi isu-isu identitas

POLITIK identitas berbasis SARA masih berpeluang besar terjadi pada gelaran Pemilu dan Pilkada
serentak 2024 mendatang. Hal ini salah satunya didukung masih maraknya produksi isu dan
amplifikasi konten kampanye di media sosial oleh para pendengung atau buzzer. DOK

ILUSTRASI ruang digital. IST
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Belanja Produk Lokal
Capai 82 Persen
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Wali Kota Padang, Hendri Septa menyebut, dalam hal pengadaan barang, Pemerintah Kota (Pemko) Padang

sudah lama menggunakan produk
lokal.

Bahkan, belanja produk lokal
oleh Pemko Padang, hingga kini
diperkirakan sudah mencapai 82
persen. Hanya saja untuk
pencatatannya di e-katalog tidak
sepenuhnya dikarenakan beberapa
hal.

“Kita siap menyupport arahan
bapak Presiden terkait
penggunaan e-katalog ini,” ujar
dia saat sosialisasi tata cara
penghitungan Tingkat Komponen
Dalam Negeri (TKDN) dan
percepatan transaksi belanja
katalog lokal di Padang, Kamis
(27/10).

Hendri Septa juga
mengapresiasi atas arahan Direktur
Pengembangan Sistem Katalog
Lembaga Kebijakan Pengadaan
Barang/Jasa Pemerintah (LKPP),
Yulianto Prihandoyo.

“Alhamdulillah, hari ini kita
mendengarkan sosialisasi terkait
dari Direktur Pengembangan

Sistem Katalog LKPP. Banyak
sekali informasi dan ilmu-ilmu
yang kita dapatkan,” ujarnya.

Hendri Septa berharap semoga
dengan sosialisasi tersebut Kota
Padang akan lebih optimal lagi
dalam penggunaan e-katalog
dalam pengadaan barang maupun
jasa.  faisal

Hendri Septa Pimpin Goro Pembersihan
Bangkai Kapal Batang Arau
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa memimpin
gotong-royong pembongkaran dan
pembersihan bangkai kapal
nelayan yang berada di sepanjang
Sungai Batang Arau menuju Pantai
Muara Padang, Minggu (30/10/
2022) pagi.

Program aksi 3 (tiga) bulan
mengubah wajah Sungai Batang
Arau itu diikuti oleh PT. Pelindo
II Teluk Bayur, Dinas Pariwisata
Kota Padang, Forum Daerah Aliran
Sungai (DAS), Satpol-PP, Dinas
Pemadam Kebakaran(Damkar),
Dinas Lingkungan Hidup (DLH)
dan masyarakat di sekitar Batang
Arau.

Wako Hendri Septa
mengatakan, melalui goro ini
diharapkan ke depan tidak ada
lagi kapal-kapal yang nonaktif atau
sudah tak berfungsi lagi berjejeran
di sepanjang sungai Batang Arau.

“Batang Arau atau lebih
dikenal Muaro (muara) merupakan
salah satu destinasi wisata yang
ada di kota Padang. Di sungai
ini pernah diadakan lomba selaju
sampan,” ungkap Wako Hendri
Septa.

“Jika bangkai kapal yang ada
disepanjang sungai batang arau
ini terus dibiarkan maka akan
terjadi pendangkalan dan

menumpukan sedimen, sehingga
akan menganggu aliran sungai,”
lanjutnya.

“Semoga awal tahun 2023 ini

semua bangkai kapal di
sepanjang Batang Arau ini dapat
kita angkat,” pungkas Wako. 
faisal

BANTU PASUTRI DAPATKAN
KETURUNAN

Klinik Fertilitas
Indonesia Hadir
di Padang
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Kota Padang kini memiliki Klinik Fertilitas
untuk membantu pasangan suami istri guna mendapatkan keturunan
atau buah hati.

Kehadiran Klinik Fertilitas Indonesia (KFI) ini merupakan
komitmen dari A Yani Women and Children Clinic, sebagai klinik
kesehatan ibu dan anak, dalam memberikan pelayanan kesehatan
dan menambah fasilitas sesuai kebutuhan masyarakat.

Peresmian KFI yang bekerja sama dengan Morula IVH ini
ditandai dengan pengguntingan pita oleh Komisaris Utama PT
Tridaya Medika Sinergi, Dovy Djanas, Komisaris Ade Rezki Pratama,
Direktur Berriandi Arwan, Direktur A Yani Clinic Women and
Children, Saiful Bahri dan Regional Business Operation Manager
PT Morula IVF Indonesia, Arief Permana, Sabtu (29/10).

Dovy mengatakan, kehadiran KFI ini merupakan yang keempat
untuk wilayah Provinsi Sumatera Barat. Namun untuk di klinik
ini merupakan yang pertama, sementara tercatat ada 120 KFI
di seluruh Indonesia.

“Ini merupakan Komitmen A Yani Women dan Children Clinic,
untuk pengelolaan kasus-kasus infertilisasi di Kota Padang maupun
di Sumatera Barat,” ujar Dovy.

Dovy menjelaskan, hampir 25 persen usia reproduksi itu
berhubungan dengan masalah infertilitas, salah satu yang menjadi
pemikiran pihaknya adalah kepedulian dari klinik ini untuk bisa
berkontribusi memberikan edukasi dan informasi bahwa pelayanan
infertilitas itu penting.

Menurut Dovy yang juga Direktur SDM RSUP M Djamil
Padang ini, 60 hingga 70 persen pengelolaan kasus-kasus infertilitas
belum optimal.

“Kami ingin memberikan kontribusi menyampaikan informasi
dan edukasi kepada pasien, proses kehamilan itu ada hal-hal
harus diperhatikan, kebanyakan masalah infertilitas ada pada
suami, namun yang disuruh berobat istri,” tukas Dovy.  faisal

Terlibat Tawuran,
Siap-siap
Dikeluarkan dari
Sekolah
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Wali Kota Padang, Hendri Septa menegaskan
bakal memberikan sanksi tegas terhadap pelajar yang terlibat
tawuran. Terberat, mereka bisa saja dikeluarkan dari sekolah.

“Kami tidak segan-segan untuk menindak pelajar yang terlibat
tawuran. Karena itu, kita ingatkan pihak sekolah agar menjaga
dan mengawasi anak didiknya,” kata Hendri, Jumat (28/10).

Dia mengatakan, tindakan tegas ini diambil guna menyikapi
aksi tawuran antarpelajar yang belakangan marak terjadi di seputaran
Kota Padang.

“Kebanyakan yang melakukan tawuran adalah kakak-kakaknya
yang duduk di bangku sekolah menengah atas (SMA) atau sederajat,”
kata Hendri Septa.

Hendri berujar, itulah yang memberi contoh kepada adik-
adiknya yang sedang duduk di bangku sekolah menengah pertama
(SMP) untuk ikut-ikutan melakukan tawuran.

“Bagi pelajar SMA yang terlibat tawuran, kita beri sanksi
terberat. Bisa saja salah satunya dikeluarkan dari sekolah, agar
bisa menjadi pelajaran bagi pelajar lain,” tegas dia.

Namun, untuk memberikan sanksi tegas itu, Pemko Padang
mesti berkoordinasi dengan Pemprov Sumbar. Pasalnya, SMA
sederajat berada di bawah naungan Pemprov Sumbar.

“Nanti kita akan berkoordinasi dengan gubernur, Kepala Dinas
Pendidikan Sumbar, sanksi tegas apa yang akan diberikan agar
kejadian tawuran ini tidak menjadi hal yang berulang,” pungkasnya.
 faisal

SUBSIDI RP2 M UNTUK TRANS PADANG BATAL

Dialihkan ke Program Padat Karya
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Pemerintah
Kota (Pemko) Padang menyiapkan
bantuan sebesar Rp2 miliar untuk
program padat karya di Kota
Padang.

Bantuan ini sebagai upaya
membantu masyarakat kurang
mampu yang terdampak akibat
kenaikan BBM beberapa waktu lalu.

Wali Kota Padang, Hendri Septa
mengatakan, awalnya dana Rp2
miliar ini untuk Trans Padang agar
ongkos tak naik dampak kenaikan
harga BBM.

“Namun setelah kita kaji,
ternyata mereka tidak memerlukan
tambahan dana hibah Rp2 miliar
ini,” kata Hendri Septa, Jumat (28/
10).

Dengan demikian, kata Hendri,
dana Rp2 miliar ini akan dialihkan
untuk kegiatan padat karya dalam
rangka menciptakan lapangan
pekerjaan.

“Dana Rp2 miliar ini akan kita
jadikan untuk menciptakan lapangan
pekerjaan yang menggunakan padat
karya,” ucap Hendri Septa.

Dia berharap dengan kondisi
sekarang, di mana kondisi BBM
naik, program padat karya ini akan
dapat membantu warga yang
membutuhkan pekerjaan.  faisal


	01
	02
	03
	04
	05
	06
	07
	08
	09
	10
	11
	12

